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Kurt Waldheim en Madrid

EN LA ZARZUELA FUE 
RECIBIDO POR EL REY i

ENTRE ABRAZOS Y PARABIENES

MADRID, 13 (Efe).—S. 
el Rey Don Juan Carlos 
recibido esta tarde, en 
Palacio de la Zarzuela

M. 
ha 
el 
a

Kurt Waldheim:, seoret ario 
general de las Naciones Uni- 

r das.
£1 señor Waldheim llegó 

esta mañana a Madrid, para 
mantener contactos con las 

-autoridades españolas antes 
de trasladarse a Monrovia, 
capital de Li-beria, para par
ticipar en la XVl Asamblea 
de Jefes de Estado y Gobier- 
ro de la Organización de la 
Unidad Africana “O.U.A.”

- • £1 secretario general de la 
ONU almorzó en privado, en 
el hotel Ritz, y, a primera 
Ihora de la tarde, celebró una 
entrevista, de más de una
hora de duración, 
nistro de Asuntos 
Marcelino Oreja.
• Previsible mente.

con el mi- 
•Exteriores,

en esta
entrevista se abordaron te-

EL REY 
DESPACHO 
CON SUAREZ
MADRID, 13. (Efe). - 

S. IVL el Rey Don Juan 
C a r 1 os ha recibido en 
despacho al preside n t e 
del Gobierno, Adolfo 
Suárez, a última hora 
de la tarde de hoy.

El despacho con S.M. 
el Rey se prolongó has
ta primeras horas de la 
noche, desconociénd ose 
los temas tratados.

mas relacionados con la si
tuación en el Sahara Occi
dental, la convocatoria por 
Waldheim de una conferen
cia en Ginebra sobre los re
fugiados en el Sudeste Asiá
tico, con la situación en el 
Africa Austral e, incluso, Gi
braltar.
SUAREZ RECIBE A 
KURT WALDHEIM

Madrid, 13 (Efe).^dolfo 
Suárez ha recibido a Kurt 
Waldheim, secretario general 
de las Naciones Ungidas, pa
sadas las siete y media de 
la tarde.

lEI señor Waldheim había 
sido recibido anteriormente 
por S. M. el Rey en el Pala
cio de la Zarzuela.
CENA GREJA-KURT 
WALDHEIM

MADRID, 13 (Efe}.—El mi
nistro de Asuntos Exteriores, 
Marcelino Oreja A g u i r r e, 
ofreció esta noche una ce.na; 
en honor del secretario ge-i 
neral de Jas Naciones Uni
das, Kurt Waldheim, en el 
Palacio de Viana.

J Por parte española asis
tieron, entre otras personali
dades, el secretar-io de Es- 

I lado ipara Asuntos Exterio
res, Carlos 'Robles Piquer;

' e1 director del Gabinete del
presidente del Gobierno, se
ñor Aza, y el presidente de
la Concisión de Exteriores
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El lunes

Juan Francisco
Fernández
presidente de 
la Diputación 
Provincial

Su primer decreto fue para 
mmArar vicepresidente a Pedro

Romero García

esa

DISUELTO
EL PARLAMENTO 
PORTUGUES

LISBOA, 13. (Efe). — El 
presidente de Portugal, ge
neral Antonio Ramalho Ea- 
nes, decretó esta tarde la 
disolución de la Asam b 1 e a 
de la República, obtenido el 
necesario parecer favorable 
del Consejo de la Revolu
ción.

Las elecciones gener ales 
se celebrarán el próximo 
mes de octubre.

der Congreso, Ignacio Ca
muñas Solis.

También se hallaban pre
sentes los adjuntos del se
cretario general de la ONU, 
señores Abby Farah y Albert 
'Rohan, y los embajadores 
de Austria y Suiza en Ma
drid, así como el represen
tante permanente de Esnaña 
ante las Naciones Unidas, 
señor Piniés.

Kurt Waldheim saldrá de 
Madrid con destino a Monro
via, capital de Liberia, a pri
mera hora de mañana para 
asistir y dirigir la palabra a 
ta XVl Asamblea ■Plenaria de 
Jefes de Estado y Gobierno 
de la Organización de la 
Unidad Africana (ÓUA), en 
su clausura.

NUEVA 
ENTREVISTA 
SUAREZ- 
TARRADELLAS
MADRID. 13. (Efe).— 

El p r e s idente del Go
bierno, Adolfo Su á r e z, 
podría recibir de nuevo 
a Josep Tarradellas el 
próximo lunes, según pu
do saber “Efe” en fuen
tes políticas competen
tes.

La entrevista, que aún 
no ha sido confirmada 
de forma oficial, sería la 
s e g u nda y última que 
realizaría el presidente 
de la Generalitat, antes 
de partir hacia Barcelo
na.

Por otra parte, todos 
los indicios apuntan al 
martes, día 17, como fe
cha tope de la estancia 
dé Tarradellas en Ma
drid.

Ayer, Consejo de Ministros

Pág. 2

el momen-En las fotos

HABRA AGUA 
TODO EL DIA

SE DECIARA PARDEE NACIONAI
lAS LAGUNAS DE RUIDERA

Luis Enrique Oliver Narbona, nuevo delegado territorial 
de Sanidad y Seguridad Social, de Albacete

to en que el nuevo pre
sidente de la Diputación 
“Jura y promete”; Pedro 
Romero, llega al sablón 
de sesiones entre aplau

sos, y el presidente “sa
liente” ocupando un lu
gar preféTerite junto al 
doctor Fedriani.
(Información en la pá
gina 9).

M.C.D.2022
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Comisión Municipal Permanonte

a partir de hoy o mañana
Se prohibe la venta callejera de productos alimenticios

Ayer informó el alcal-
tie de la 
acuerdos 
Comisión 
manente

ciudad sobre los 
.tomados por la 
Municipal Per- 

en la sesión or-
diñaría celebrada 
¿ado jueves.

El asunto más 
tante del que dio

el pa-

impor- 
Guenta

Lue que a partir de hoy 
o mañana, habrá servicio 
de agua en la ciudad, du
rante las veinticuatro ho
ras del día, ya que han 
sinalizado los trabajos del i 
Hondo de la Morena, cu
yos pozos oí recen un cau
dal a la máxima presión 
que resisten las bombas, 
de 500 litros por segundo. 
Esto sumado a las capta
ciones de los Ojos de San 
Jorge, Albacete tendrá 
am caudal de 800 litros 
ipor sigundo. cuando la 
ciudad necesita sólo una 
presión de 400.

Según parece no habrá 
ningún projilema-, pero el

tiempo será el que certifi
que esto, al bajar el nivel 
de. alguno de los pozos.

SIN CAMPOLLANO

Este servicio de agua se 
llevará a. cabo prescin- 
d’endo de los pozos de

bhea, según el acuerdo , faltan más piezas. Así, el 
temado por la misma, a Ayuntamiento va a tornar 
propuesta de los grupos, cartas en el asunto.
socialisío, y comunista. De 

! todos modos aún no se ha ACTI VID ADES
'decidido contestación al. MOLESTAS
recurso elevado por esta ) La Permanente acordó 
corporación en contra del el cierre temporal de la 
secreto de estas sesiones.! discoteca “Xandro’s” y la

Campollano, de cuya agua Por tanto, se abrirán las ' cafetería Nido del Arte”, 
'puertas,, siempre que el j por tratarse de activida-se harán las mezclas de 

laboratorio p,e r t Í nenies 
para eliminar en lo posi
ble su dureza. Pero de 
momento se prescindirá 
de su servicio, aunque con 
el tiempo, se entubará es-

acuerdo no sea suspendí’ 
. do.

.VENTA 
AMBULANTE

des molestas, de las que

FARMACIAS DE GUARDIA
PARA HOY

CABEZA, Marqués de Molins, 9; SOLARES, Octavio 
Cuartero, 17 (esquina Rosario), y FE CARRASCO, Tenien* 
te Rueda (Barrio Pedro Lamata).

De 10’30 de la noche a 9’30 de la mañana:
CABEZA, Marqués de Mofins, 9, y SOLARES, Octavi»^. 

Cuartero, 17 (esquina Rosario}.

EL DIA DE HOY

SANTORAL
C.éwnilo, Justo, Focas, Félix, Ciro, Guillermo, Marce Sino 

y Humberto.
Mañana: 'Buenaventura, Eutropio, Genaro^ Florencio, 

Antíoco, Santiago, Atanasio, Zósima y Julia.

tg cabdal, hacia ¡a 
ta del. Arbol, para 
zarlo en cualquier 
mentó.

LA PROXIMA 
PERMANENTE 
SERA PUBLICA

Fies- 
utiii- 
mo-

La sesión de la Comi

A part-ir de ayer, está 
-totalmente prohibida la 

venta callejera de. pro
ductos alimenticios, por 
la ciudad. Se enriende que 
•'Los. Invasores” es venta 
ambulante, por lo que no 
entran dentro de esta 
norma, pero el Ayunta
miento Inspeccionará en

Sión Permanente de la este mercado la sanidad 
próxima semana será pú-. de sys productos.

han recibido quejas de los 
vecinos. Los dos estable
cimientos han agotado 
los plazos legales para 
subsanar los ruidos y por 
tanto permanecerán ce
rrados hasta ponerlas en 
cond.ciones.

Finalmente, se estudió 
el asunto de la explota
ción publicitaria de la 
Plaza de Toros, por lo que 
se va a redactar el plie
go de condiciones, cuyo 
mínimo será de cien mil 
pesetas. Además la publi-

SOL
Sale a las 6'28 y se pone a las 21’24

LUNA
Cuarto menguante el día 16.

Han transcurrido 195 días del año y faltan 1'70.

CARTAS AL DIRECTOR de

j Cidad será megafónica y 
giratoria, ya que en lo 

En cuanto, a la venta , g^g gg gj ryeqo no se fi- 
■ libros y baratijas, se

CUPON PRO-CIEGOS

NUMERO PREMIADO AYER

EL TIEMPO

Felicitación a la Banda 
^Municipal de Música

autoriza durante Iqs mar
tes y viernes, en determi
nadas zonas, que serán 
mucho más amplias los 
sábados y los domingos.

Señor director de

CONSTRUCCION 
DE SERVICIOS 
laí EL PASEO

jarán carteles. Por otro 
1 lado el Ayuntamiento va 
' a estudiar la posibilidad 
de sacar a concurso tam- 
bün la explotación publi
citaria en los accesos a 
Íos tendidos.

Datos facilitados por el 
Observatorio de la Base 
Aérea de Los Llanos:

LA VOZ DE ALBACETE

Por si tiene a bien ordenar su inserción en el
periódico de su digna dirección, a continuación se

I Van a comenzar 
'obras para construir unos

• las

DA COSTA

Temperaturaa extremas de 
ayer: Máxima. 31’6 gr a d o s 
sobre cero, a las 18'05 horas; 
mínima, 13'6. grados sobre 
cero, a la^ 7'30. horas,

Cielo, poco nuboso.

Viento, 150 grados Sui
Sureste. Velocidad. 14’4 lú- 

lómetros hora.
Humedad, 62 por 100.
Presión, 707’5 miUmet r o 3 

de mercurio, , equivalentes a 
1.023'1 milibares.

La temperatura a las! 2.? 
horas, era de 22'2 grados 
sobre cero. ,

delaUa el contenido de l,a carta recibida, del señor 
director de la. Banda de Música de Arno.-ebieta 
{VUcayaJ, en .la cual, y por p-imera vez, .ae dedica 
un “piropo” a la Banda Municipal de Albacete y 

. precisamente por un profesional muy. alejado de 
esta tierra. Dice así;

“Señor director de .Fa Banda Municipal, de A^ 
toacete. £1 abajo firmante, Ceferino Martínez Martí
nez, dlrectoir de la Banda de Música, de Amorebieta 
(Vizcaya), felicita a los componentes de esa estu
penda Banda de Albacete en su actuación del día 
3 dei presente mss de julio en la Plaza de Toros 
de esa localidad Albaceteña, por su acoplamien
to, afinación y tiempo justo y elegante en todos los 
■buenos pasodobies interpretados.

Es una lástima no poder decir esto de otras 
Bandas en otros puntos de Españas, ya que algu
nas dan pena. Un saludo para todos los componen
tes de esa . Banda".

Firmado: Ceferino Martínez.

Con gracias anticipadas, reciba un cordial saludo 
de su seguro servidor,

Firmado: E. G. R.
D.N.L: número 4.877.165.

servicios en ei paseo fe
rial, para que estén ter
minados antes del día 7 

■ dé septiembre, para ter
minar con las condiciones 
infrahumanas en que han 

.estado los feriantes, sin 
echar sus aguas sucias y 
sin poder realizar sus ne- 
pesidades fisiológicas, co
mo es debido.

j También, respecto a la 
, Feria, sé nps informó que 
j han contratado cuatro 
‘actuaciones para lo que 
en otro tiempo eran los 
Festivales de España. Se 
trata de dos obras de tea
tro infantil, una zarzuela 
y una obra dé Bertold

, Erecht. El Ayuntamiento 
ha de contratar muchas 
más actuaciones, con el 
fin do que no haya días 
libres entre este período 
y el de Feria, por' tanto 

1 los “festivales” termina- 
j rian ei día 5, teniendo 
, lugar el día 6 el pregón.

1 5

4
5i
$ SE A L Q UI LA piso 

aniuebladq, cént rico, 
calefacción. T e léfono 
22 36 74.
PISOS, locales, naves. 
Interco. Teléfono
23-16-84.

)I6 ALQUILO nave comer
cial Impecable 700 me- 
tros todas comodida
des Teléfono 221140.

JK. ALQUILO PISO amue
blado. Razón: 22 22 96.

^ SE ALQUILA dos apar
tamentos de 4 camas 
Cn Albufera (Alican
te), quincena de julio,

5K

Compras
^. VENDO PISO, 150 me

tros cuadrados, plaza 
garaje en Avenida Ro-

. driguez Acosta, . 9. En
seña portero.)K SOLABAS, fincas, in

muebles, Interco. Telé-
fono 23-16-84.

SK COMERCIOS, I n d qs- 
trias, locales. .1 n terco. 
Teléfono 23-16-84.

^ APARTAMENTOS 
playa.

INTERCO a 19 mpreu.
Agencia InnioblllarlJU
Teléfono 23-16-84

VarioaI >

TraspasosJg COMPRARIA pia
no, buen estado. 
Razón teléfono 
23 3 2 65.

Po solemnizar el día 
“18 de Mo*

SOLUCION
A LÁ PODADA
DEL ROSARIO

todo agosto. Edificio 
Mariola, 95. Portería.
MAR MENOR planta 
chalet, s e p t i e mbre, 
agosto. Segundas quin
cenas julio., 968 57 23 73 
y 965 35 16 82.

Frange Española de las JPNS, 
organiza una misa

La Junta Provincial de Falange Española de las 
JOUS, se complace en invitar a todos los albace
tenses, a la Santa Misa que en gonmemoración del 
“18 de julio”, se celebrará.en la Santa Igiesia Ca- 
ledra! a las nueve de la tarda del pitado día.

, En cuanto a..la Posada 
del Rosario, el Ayunta
miento n^ tomado ¡a de
cisión quQ la Comisión de 
Urb4,niámP estudie su si
tuación y. so tome ya una 
postura innaedíatá sobre 
su demolición o restaura
ción, pues mientras pasa 
el tiempo la Posada se va 
Yipi#ndo abajo y corren 
rumoi«B de que cada día

¿ÍK,TETEMOS muchos.

5K

BUENOS precios. 
INTEkCO. Telé fono 
2.3-16-84
VENDO PISO 125 me
tros cuadrados útiles. 
Vendo local 30 metros 
cuadrados. Verlos 
Francisco Pizarro, 56^ 
2.“.

5í
5

Cosas prefabricadas.
Cotos caza.
Chalets.
Fincas.
Locales comerciales 
Naves. industriales. 
Parcelas.
Pisos.
Solares.
Interco. Agente: Pepe 
Soto Teléfono 23-16-84 
VENDO PARC e'’lA3 
con luz y agua, 226 pe
setas m2., T e 1 é f ono 
22 70 00. de 9 a 13 y 
de 7 a 9 tarde.
SE v;gNPB gran des
pacho Ren aciipiento 
español. Telf. 22 79 07.
OCASIÓN: Vendo ba
jos comer ciales, 86, 
100, 257, 269, 450 m2. 
Precio interesante. Fa
cilidades. Teléfono 
227900 de 9 ft 13 y dé 
7 a. 9 tarde.

SEGUROS SOCIALES 
MOTAS.
PLAZAS DE GARAJE 
sin rampas, " “a nivel 
calle. Pablo Medina, 5. 
Teléfonos 22 91 42 y 
22 83 73.
CONTACTOS DE SU 
REGION a m i s t ogos, 
culturales, sentimenta
les. MIRMO Apartado 
155 Can Pastüla-Ma- 
Horca.

Enseñanza

SK PROFESOR DE FRAN- ■ 
CES titulado, daría 
clases particulares a 
todos niveles. Intere
sados llamar al telé
fono 22 45 OI.
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^"^^^'^ ^^m*9*^^ ^Sís^SHKWbJ

COLA

^ ESQUINAS

Leyendo se ilustra uno. 0 1e recuerdan lo que 
ya sabía. Por ejemplo que, para la mayoría de tas 
cosas que son sinónimo de progreso y riqueza Al
bacete, su provincia y casi todo lo que abarca La 
Mancha y la región en que nos colocan estaba.n en 
la cola. Y que cuando intentábamos llegar no que
daban ni cáscaras. Quedaban sí, voces melodio- 
Ms y prometedoras, carantoñas políticas baratas 
dé los grandes prebostes que venían y se largaban 
con el si te vi no me acuerdo. Nadie dirá que en 
esto hay demagogia. Estaban de acuerdo los que 
amaban al antiguo régimen, pero también a su tie
rra. Y estamos de acuerdo ahora. De modo que, en 
total, tablas.

Habremos escuchado mil veces aquello de que, 
los últimos serán los primeros. Pero todo el mun
do dice para sí: ¡Y un jamón con chorreras! Y tra
ta de colocarse en cabeza. Nosotros, escoltados por 
nuestros políticos, los paisanos y los que de fuera 
nos llegaron éramos muy tímidos y no acertábamos 
a tomar la delantera. Y como me ocurría de chico, 
cuando en el viejo Instituto de la calle de Zapate
ros jugábamos al zompo nuestra buena y escasa 

' calderilla, pues no se utilizaba el bingo. Si que
dábamos de “zape” para tirar, también nos que
dábamos con un palmo de narices. En cambio de 
“mano”, todas las perras al bolso.

Oigo que he leído, escrito por las plumas de 
los compañeros, que estábamos en la cola preau
tonómica. Y repito que lo cuenta Elías Cruz, “el 
hombre de las transferencias”. No hay que esfor
zarse. Lo creemos a pie juntillas.

Otra vez con eí mismo disco que está rayado 
antes de que conozcamos la melodía. 'Pienso en 
que no tenemos una transferencia que llevamos 
a la ipechuga por la experiencia de saber juntar 
el hambre con las ganas de comer y no lanzarse. 
Que si las elecciones, que si los problemas, que 
si las cuestiones. Todos estos granos los tenían 
también para rascarse en otras partes. Quizá es 
que no nos haya 'interesado mucho la cuestión. El 
personal no ha rechistado. Parece ser que le daba 
un higo ohum'bo la preautonomía, la reglón y de
más 'monserga. Pero ahora vino la hora del reparto 
y nos dejaron una propina para pipas de girasol 
llevándose el mayor bocado. Con decir ¡mecachis!, 
que es lo más finolis, dentro de los exabruptos vo
cales, hacemos pago. Y nos quedamos a dos 
velas.

Pienso* en que es una pena que no hayan co- 
'menzado los estudios correspondientes. Pero si el 
retraso fuese el único sarpullido, acaso hubiese ge- 
rteral conformidad. El señor Cruz, que deja cons
tancia de su no colaboracionismo político en los 
sños deí franquismo, como tantos más perseguidos 
y que no 'recibieron de Franco ni un soplo en un 
ojo nos habla también de la autonomía de Madrid.

Qon lo que seguirá el tren retrasándose y va- 
•Tios a llegar como las célebres palmas a Boga- 
•"ra. ■ La autonomía indtvíd'ual de Madrid que unos 
prefirieron y las alternativas de su integración en 

astilla-La Mancha y ia unión con Toledo y Guada- 
3iara. Luego dicen que somos unos cenizos. Que 

bb vemos claridad por ninguna parte. Y es que se 
entera uno de cada cosa...

Va a estudiar con la comisión mixta, caslellano- 
wanchega, la posibilidad de la incorporación de 

a rtd. Pero sabe que por parte de la región si- 
vis? cierto rechazo. Aunque quienes han 

o a situación de Albacete en ese mapa preaulo- 
^^ ''^ quieren sudar más que con este ca- 

® julio, pues es bastante y sobra. De todas ma- 
'®ras, aguaderas. No nos dan ni un clavo.

^Q o cierto y fijo es que todo el país anda meli- 
^ en esto de lo regional con un afán digno de 
ahí^Pi*^^^^' Y ‘^'^ *°® grandes problemas están 

■ pueblo tiene callo en el cuerpo y en el al- 
® fi'aga todo. Las subidas han sido terribles, 

^ebla'^as??^^ ^^ ^^ <í«ja<lo boquiabiertos. ¿Quién

MOLINA

Servicio de viajeros por 
carretera entre Madrid 

y Albacete
Carta del director de la Renfe, al

alcalde de Albacete
Madrid. 3 de Julio de 1979

» Alcalde del Ayuntamiento de Albacete 
Exorne. Sr. D. Salvador Jiménez

, ALBACETE.

Muy Sr. mío:
Como continuación d.e mi anterior de fecha 21 ppdo. me 

Í es muy grato participarle que hemos obtenido la autoriza
ción correspondiente por parte del Ministerio de Transpor
tes y Comunicaciones y por consiguiente vamos a iniciar 
un servicio cíe transporte por carretera regular entre Ma
drid y Albacete en las mismas condiciones que Vd solici
taba.

Eí servicio se iniciará e1 próximo lunes, día 9 con sa
lida de Albacete a las 7.00 horas de la mañana y de Ma
drid a las 19.00 horas. La duración del recorrido se estima 
eri 3 horas 40’, con una sola parada en Quintanar de la 
Orden.

'Lógicamente este servicio lo implantamos como nuevo 
ensayo y su continuación pasada la temporada veraniega 
será decidida en función de la ocupación que tengan nues
tros. autocares. En este sentido le sugiero la posibilidad 
de que ese Ayuntamiento informe lo más amol! amen te po
sible al público, con el fin de que utilicen lo más posible 
este servicio que ñENFE-ATCAR va a Inaugurar en bene
ficio de los habitantes de esa Capital.

Un cordial saludo..

EL DIRECTOR GENERAL DE ATCAR

Fdo.: Francisco Cal Pardo

Hidroeléctrica Española S.A.
Distribución Levante-Sur

ALBACETE

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 
de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clien
tes que el próximo día 15, nos veremos en la necesidad 
de interrumpir el suministro en los siguientes Centros y 

1 durante períodos comprendidos dentro de los horarios que 
se indican:

San Francisco.......................... de 7 a 13 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello,

Albacete, 13 de julio de 1979.

k Federación de Empresarios 
de Albacete (FEDA)

INVITA
a sus asociados y a todos los empresarios en ge
neral a la CHARLA-COLOQUIO que sus servicios 
fiscales efectuarán en las distintas localidades de 
esta provincia, a fin de informar sobre las nuevas 
obligaciones fiscales y declaraciones a efectuar du
rante el corriente mes de julio.

LA RO'CA: Día 16, lunes a las 21 horas en los 
locales de la A. I. S. S.

iHELLlN: Día 17, martes, a las 21 horas en los 
locales de la A. I. S. S.

VILLARROBLEDO: Día 18, miércoles, a las 20’30 
horas en los locales del Colegio Nuestra Señora 
del Carmen.

PARA AMPLIAR ESTA INFORMACION RUEDEN 
OIRiGIRSE A LOS TELEFONOS DE F. E, D. A. 

22 5S5S y 22 5516.

1

P

D£U!STn
EDUARDO CANTOS

UNA «HIPOTECA» INNECESARIA
g Los “residuos” de la Feria del Libro, ahí 

los tienen ustedes, ocupando un buen es
pacio del paseo central del Parque, La gente, la 
buena gente que no tiene otro lugar donde ir para 
pasar un rato de expansión, se pregunta extrañada 
los motivos por lo que, a estas alturas de la ceie- 
bración de aquel certamen, aún está hipotecado 
algo que les pertenece. Y, claro, esto es lo malo 
de empeñarse en usar los terrenos públicos, el 
abuso que se comete de cara a la comunidad. Yo 
me imagino que deben de haber poderosas razones 
para que el material de las casetas de la Feria, se 
halle disperso por el suelo, creando innecesarias 
molestias y siendo motivo de enconados comenta
rios. Pero por muchos impedinrentos que existan, 
nunca serán tantos como para que se haya dado 
lugar a esto. Lo que pasa, es que ía coyuntura nos 
viene bien, para decir que nunca estuvimos de 
acuerdo en las “ocupaciones”, cada vez más ge
neralizadas, de los espacios públicos. Y más, si 
éstas parten de grupos o partidos políticos—que 
no es ei caso al que estamos haciendo referencia—, 
El pueblo debe disponer libremente de lo suyo sin 
entorpecimiento de ninguna clase. Y si alguna vez 
es aconsejable que se hagan acotaciones, porqué 
lo que se va a celebrar es aígo de tipo general, lo 
menos que puede ocurrir es, que una vez termina
do el festejo, de inmediato se deje libre el terreno 
ocupado. ¿Conforme? Pues vamos a ver si es 
verdad.

DIVINA SORDEBA
H Hemos tenido ocasión de conocer la opi

nión que le merecen a Juan Francisco Fer
nández, nuevo presidente electo de la Diputación 
provincial, las declaraciones aquellas que el an- 
iterior titular de la Corporación, Estanislao Valero, 
les hizo a nuestros compañeros en las tareas infor
mativas escritas. Cuando nos pusimos en contacto 
con él, aún no había leído las tales declaraciones. 
Pese a todo, Juan Erancisco nos dijo que: “Esa 
persona—por don Estanislao—lleva más de treinta 
años sin oir, haciendo una intensa vida interior, y 
quizás por eso no se dio cuenta de lo que ocurría 
a su alrededor”. Luego añadiría: “De todas formas, 
y aunque yo respete el criterio del compañero Es- 
tanislao, creo que ha emitido algunos juicios y 
opiniones equivocadas. Nosotros no hemos juga
do con él. Han sido las circunstancias las que han 
jugado con todos nosotros”. ¡Ay! Divina sordera 
te de don Estanislao, que le ha permitido tener esa 
vida 'interior tan intensa. A cuántos nos haría falta 
diisponer de ella, aunque sólo fuera por unas se
manas.

ADIOS A JOSE SANCHEZ 
BERNAL

'9 José Sánchez Bernal se ha despedido de 
tos medios de comunicación. El que hasta 

ahora fuera delegado de Sanidad y Seguridad So
cial, siempre tuvo para con nosotros las puertas 
abiertas de su despacho. En este sentido, no ha
bían días ni horas límites; en todo momento lo en
contrábamos al pie del cañón, dispuesto a respon
der. Ahora se va para ocupar un alto cargo dentro 
de la empresa pública. Eslamos seguros que su 
formación, sentido de ^a responsabilidad y talante 
abierto, le servirán a Sánchez Bernal para triun
far una vez más, en el cometido que se le asigne. 
Enhorabuena y, adiós, amigo. Por otro lado damos 
la bienvenida—como nuevo delegado—a Enrique 
Oliver Narbona.

INQUIETUDES SOCIALISTAS
a El partido socialista nos tiene con el oído 

atento. Dentro de sus filas parece que la 
'Unantmldad de -criterios no es la deseable. Bueno, 
esta es una forma de decir las cosas sin levantar 
excesiva .polvareda. Ya sabemos que en un partido 
democrático, no tiene por qué darse la unanimidad. 
Reno una cosa es ésa, y otra muy distinta las pe
queñas nenciUas que a nivel personal se van per- 
cibiefKío. Seguiremos atentos a la jugada;

M.C.D.2022
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AYER, CONSEJO DE MINISTROS
ENRIQUE OLIVER NARBONA, DEUSGa 
DO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL 

DE ALBACETE
■MADRID, 13. (Efe). — Re-

Jeiencia de lo tratado en el terior.
informe sobre política in-¡

Consejo de Ministros c e 1 e- j 
en el Palacio de la |b r a d o

Monolqa bajo la presidencia 
de Adolfo Suárez.

PRESIDENCIA
Real Decreto por i > 

nombra gobernaaor c:. 
Alava a Ezequiel JiUxi,.. ‘ 
Linero.

Informe del ministro para 
las Relaciones con las Co
munidades Europeas so b r e 
la negociación con la G.E.E.

ASUNTOS
EXTERIORES
Autorización para el esta

blecimiento de reía c i o n e s 
diplomáticas con Tonga yi 
con Samoa Occidental.

Autorización para la firma 
del acuerdo entre España y 
la URSS sobre el desarro
llo de la cooperación econó- 
jnica e industrial.

JUSTILLO
Expedientes de ex t r a d i- 

¡ción e indulto.
Expediente de aprobación 

de obras de reforma, repa

OBR.\S PUBUGAS Y 
URBzVNlSMO
Real Decreto por el que se 

nombra director gerente del 
Instituto Nacional de Urba
nización (INUR) a Antonio 
Ruiz Martín. i

Real Decreto por el que 
se nombra presidente de la I 
Junta del Puerto de Algeci-

se nombra director general 
de Política Comercial a Pe
dro Solbes Mira.

Informe sobre el incendio 
del Hotel "Corona de Ara-/ 
gón”, de Zaragoza.

TRANSPOR-TE.S Y 
COMUNICACIONES
Real Decreto por el que

ras-La Línea a Vict o ri a n o se estructura el servicio de
Juan López Cuevas. ■ publicaciones del Ministerio

Real Decreto por el que de Transportes y Comunica
se nombra presidente de la ciones.
Junta del Puerto de Gijón uj Informe sobre la situación | 
Luis Adaro y Ruiz. 'del transporte de me re an- <

Real Decreto por el que cías por carretera.
se nombra delegado provin- * las diez deSon la 1

mos que nos de su op^ 
sobre el estado de la Saij
dad en Albacete.

—Desde luego es un# j,^j 
vincia que está neecsüj h 
cosas, pero no muchas tj,t 
de las que precisan ot^.j 
Lo que pasa, es que íei^i 
a la gran extensión que .¡(,) 
ne y a su escasa densi jj 
demográfica, algunos Ce -^ 
problemas no aparentan di.* 
poner de la gravedad o j, jjj 
urgencia real que exigf.

—¿Cuándo se ha emetj,’ 
de su nombramiento?

—Pues, por Sánchez B .|.j 
nal, y cuando me dijo I^' 
la entrevista.está dan- 

de La re-
cuando el teletipo 
do los pormenores1 SANIDAD Y

’ SEGURIDAD SOCIAL
cial del D e p a f tamento en 
Madrid a José Luis Mas 
Garcia.

EDUCACION
Real Decreto por el que se 

n o m b ra delegado del De-

ferencia del Consejo de Mi
nistros. En el epígrafe de Sa
nidad, y dentro del aparta
do de nombramientos, figura 
el del delegado de Albacete, 
a favor de Luis Enrique 

j Oliver.. Narbona, que hasta 
la nueva reestructura c i ó n 
del Ministerio, y desde ha
cía ocho años, ocupó el car
go de jefe provincial de Sa
nidad.

—Hablemos de lo quet -. 
Sidera como de más uri?/ 
te necesidad para Alba«;.

-•-Sin lugar a dudas, dt^i 
ma de las camas hospit^ 
rías. De todas formas, 1^’ 
un conjunto de probl c k)i| 
muy difícil de desligar, ¡i 
que conforme se vayanjií 
niendo en marcha el Hg 
Sanitario, creo que se «4 
verán. 1-

j Real Decreto por el que 
se nombra director general 
de la Salud Pública a Luis 
Valenciano Clavel.

¡ Real Decreto por el que se 
------------------------------- . ' nombra delegado territorial dad Social de Albacete, 1 x u i Real Decreto por el que dq Sanidad y SegundadJosé Sánchez Bernal, que] , \ * t •x » se nombra - inspector genere! cial en Albacete a Luis desde ahora ocuparé el - ♦ . t uI ,de Magistraturas a Julio rique Oliver Narbona,puesto de director Social de' , , iSánchez Morales de Castilla, 

a Compañía Transmediterré^ i i * r'TiT’WTíAReal Decreto por el que se i CULTURA 
prorroga el plazo de adapta- । 

. , x j 1 Reales Decretos por don de los estatutos de las ... _ ,. • q u e se nombran delegado.ssociedades cooperativas. provinciales del De p a r t a- 
mento en Cádiz, Sevilla y
Teruel, a Carmen Pinedo 

• Sánchez, Gabriel Base o n e s

Oficialmente, hoy se ha , , _, . . , x j . partamento en Cádiz a To-producido el cese como de- ,. j j ij j • J’^ás Montull Calvo,legado de Sanidad y Según-, y^^^Q 
j Real Decreto por So- 

En-

ración y seg u r i d a d en la j Eh tono de despedida, nos 
quinta galería del Centro de 1 dice:

los

D e t e nción de 
Barcelona.

DEFENSA
Expediente y 

la competencia 
mentó.

HACIENDA

Hombres

acuerdos

de <—Para mí, Albacete ha si-
' do una proiengacióh de mi 
[tierra. En Albacete he pasa

de
del Departa-

Acuerdo por el que .se 
remite a las Cortes Genera

do 108 seis mejores años de 
mi vida. Me cuesta mucho 
trabajo irme. Lo único que 
me compensa, es que dejo 
en mi puesto a Enrique Oli
ver Narbona, con el que!

INBUSTRLA 
Y EN ERG LA

Acuerdo sobre simposium Grijalba y Pedro Mohedano 
"Politica industrial en la dé- del Castillo, respectiva men
ead a de los 80”. te.

I n t entamos locaUrado, y 
su teléfono no nos da res
puesta. Gracias a la colabo
ración de José Sánchez Ber
nal, delegado cesante, sabe
mos que el señor Oliver Nar
bona está en su chalet de los 
Altos de Escucha. La entre
vista la formalizamos en pe-

—Y este Mapa, ¿qué tí-j 
sideración le merece?

—La mejor, porque prtii 
tirá hacer sanidad, que tú 
que realmente precis a Mí 
que se haga. El Mapa '¿. 
muy estudiado, muy trilU^ 
y es fruto de unos añoie 
experiencias que feliziwifc;

cos minutos. Antes de entrar Icoincidieron con los criltif

stempre pude contar y oue
AGWCCITCRA
Real Decreto sobre decla-les proyecto de Ley sobre

concesión de un crédito ex- j hacía mí se mostró como un ración del Parque Nacional 
traordinario por un importe gran amigo. Dejo en Alhace- de las.Lagunas de Ruidera y

ADWINISTRACION 
TEKRITOKLAL

Real Decreto por el que
ce 352.534.453 pesetas.

INTERIOR
Informe sobre seguri dad 

¡Ciudadana.

te a mis mejores amigos y 
ya será muy difícil que pue
da o’vídarme de esta tierra

,alrededores. 
COMERCIO 
Y TL RISMO

.sp..amplia el plazo para la 
aprobación de los planes 
provinciales de obras y ser-

<iue tan feliz me supo hacer. Real Decreto p o r el que vicios de 1979.

de lleno en sus detalles, 
cumplimentamos sü ficha 
personal diciendo, que 
tiene, 43 años, que es ca
sado, doctor en Medicina y 
que en Albacete está, desde 
hace 8 años.

En primer lugar le pedi-

Actuales.
—¿Contento con el in.'Y ' 

bramiento? I;,
—Smeeramente, sí, Y ec^'’ 

Siasmado por servir, d ^\ 
ese puesto, a Albacete.

E. CANtOSr.

Don Francisco Tendero Carrasco
Falleció ayer, en Albacete, a los 72 años de edad, habiendo recibido los 

Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
D. E. P.

Su esposa, Maximiliana Aragón Céspedes; 
hija política, Asunción Fernández Cuenca; nietos,
y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
- Y la asistencia al entierro que tendrá lugar a las siete de esta tarde, partiendo 

de Blasco de Garay, 21, a la iglesia de los Padres Franciscanos.

No se invita particularmente
Albacete, julio, 1979

■I
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al aire de 
su vuelo

Alguien lía escrito, con 
razón qué le sobra, que 
el periedíMa sazonado y 
turiido, d^be ser un hu- 
nuuisia’dfe cuerpo eute- 
rt'.

Escribí^ lo que se dice 
emribir, despacio, a 
riutto lertto y serenado, 
siempre ha sido, es y se
rá dlíicU, si quiere uno 
hacerlo como está man
dado, con tino y destre
ja, ebn orden lúcido y 
vigor y pujanza, tal co
rno aconseja la consigna 
maciza y valedera d e 1 
cékbie precepto hora-
cuino.

Hasta cuatro veces y 
xui poco más, si se tercia, 
es lícito iterar un ar-
üculo, una prosa, con 
tol que sea, por supues
to, perfiteíla y talludita. 
para qúe adquiera vuelo 
y trasvuí'lo, pujanza y 
resonancia.

Cada uno tiene su ma
nía o su rareza, y como 
ya no es cosa de torcer 
ti ruhibó ni cambiar de 
marcha, adelante, me di
go, cada uno en su casa 
y Dios en la de todos.

La cultura int e g r a 1, 
como la educación y la 
buena efiahza, se mama 
y no sé i.nprovisa ni se 
inventa. Hinca y taladra 
su raigambire y sazón en 
las entrañas del pasado,
en la herencia y el en
clave de la tradición, en 
el acervo pi-olífico y 
chispeante de tantas y 
cuantas experiencias y 

. 1 e c c i o nes, cordiales y 
sugestiva^, que hay que 
adaptar -—es cieno-— a 
las iñOdalidades y e x i- 
gencias de cada época, 
pero sth arrojar al des
ván de lós trastos inúti
les, las prístinas mieles, 
pansidas y frutales, de 
nundiro esplendoroso 
Humanismo clásico.

No sé ahora mismo 
quién afirmó que cuan
do veía a un hombre y 
“^ mujer tirarse los 
platos a la cabeza, él se 
ponía siempre a favor de 
la vajilla.

En la mayoría de los 
Centros Univexsit arios 
n o r t eamericanos se ha 
cuadruplicado la matrí- 
^'da para la enseñanza 
del griego y el la ín.

Resulta altamente 
a-leccionador y sintomá- 
Heo el detalle de que 
sea precisamente en los 
países dotadcK de un ni
vel más talludo y espiga- 

® de tecnificación y 
c s a r r olio económico, 

‘‘®»de se acuse, perento- 
y urgente, la necesi- 
de un retomo a las 

entes de la cultura hu - 
^“® niarcan, 

^® cuentas, la 
yéctOria y el vuelo de 

® mediana o 
equexu aventux-a huma-

L?"?®® valoración.

¿5

^® Dios 
yistds;-tu,:

y prestancia... 
nos conserve la

^/^cisco FUENTES

Exposiciones de pinturas 
en la provincia

Continuando con el -programa de actos cultu
rales que está desarrollando la Caja de Ahorros 
Provincial de Aibaceíe en la provincia, en Alatoz 
va a tener lugar la exposieon de la segunda selec
ción c<e cuadros pretmiados en el Concurso Infan
til, durante los días del 27 al 30 da este mes, en 
la Aven-ida de la Paz. Cel mismo modo, en Villama
lea, la exposición estará abierta del 23 al 27, en ia 
Plaza de la Iglesia; en Casas de Ves, dal 20 al 
23, en la Plaza Mayor; en Alborea, del 16 ai 20, 
en la Plaza da Mártires de España. Y désde a ye’-, 
está abierta hasta el dfa 16 la exposioióh de Alcalá 
dei Júcar, en La Rambla.

Del 16 de julio al 16 de a^to

La Biblioteca Pública 
cerrará por la tarde
Desde el lunes, día 16, 

y durante un mes. la Bi
blioteca Pública Provin
cial permanecerá cerra
da por la tarde, y am
pliará considerablemen
te su horario matinal. '

Permanecerá abierta 
de 8’30 de la ma ñaña, 
hasta las 2’45 de la tar

de.
Este horario afecta 

también ál Archivó' His
tórico, que se encuentra 
u bita do en el mi sirio 
edificio. A partir del 16 
de agosto, la Biblioteca 
volverá a su h o r a ri o । 
tradicional, al igual que 
el Archivo Histórico.

El Banco de Santander no puede controlar las 
sequías ni prever las tormentas 

Pero puede ayudar al agricultor a no depender 
de ellas para obtener una buena cosecha.

•fe.
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LA COLUMNA 

DE TITA

LA MINI-
APOCA

LIPSIS DEL 
SKYLAB

Cuando la cosecha es buena, 
todos los cuidados y desvelos que 
el agricultor ha puesto en su labor • 
hasta Conseguir los frutos 
apetecidos, se dan por bien 
empleados. ,

Pero el Banco de Santander 
sabe que no ocurre asi todos los 
años. Una prolongada sequía, una 
violenta tormenta, una plaga, etc., 
pueden echar por tierra el duro 
trabajo del agricultor.

El Banco de Santander no 
puede hacer nada para controlar 
los elementos, pero si puede 
ayudar al agricultor a protegerse 
de ellos, con sus servicios 
especialmente concebidos para 
tecnificar su trabajo.
Venga a hablar con los hombres 
del Banco de Santander.

he dirán la forma fácil de 
conseguir el crédito que precise,. 
con la sóla garantía de su trabajo 
personal, o en cualquier caso le 
indicarán la mejor manera de 
sacarle más partido a su dinero.

No sé limite a que el Banco de 
Santander le pague en el acto los 
Negociables del Servicio Nacional 
de Productos Agrarios. Podemos 
hacer mucho más por usted y por 
el campo.

BANGO DE SANTANDER

Que menos mal qug| 
ya respirar po d e m o 5» 
que hemos estado con et 
alma en vilo, que aque
llo era un sinvivir, coiV 
el cuerpo hecho un puri- 
to miedo que no se sa
bía por dónde, pero que# 
por cuaíquier i’entana? 
se te podia calar un ca
cho del invento desrna- 
d r a d o, abandonado de» 
padre y de perro que le» 
ladre, dando tumbos ai 
todos los miles de me
dir por ahora, que si te» 
raspea lo más mínimo ño» 
la cuentas, que esto deU 
“Skylab” era cosa diabó
lica hermanos, que 1 o .‘a 
americanos —^no so m o a 
nadie— le habían perdí - 
do el control, pero tra
tando de trivializar el 
tango y ya que estamos 

í.;. capitalizando campaña y 
^: convenciendo al contri- 
jí búyente “Boy” de que» 

“en todo, nosotros, loar 
y primeros”, oiga, para’ 
;'! que suelten la pasta coh» 

miras al próximo pÁ-o- 
•‘ yec<o. Y entre tanto el 

personal venga de mh af 
al cielo b dé atrancar 
toda's l a s ventanas, se
gún el nivel dé fe en lo.st 
cohetés'de frenado o éa 
la providencia divina, 
que al lado de eéto Í0s 
carros de f u e g o de laf 
Biblia eran monopati
nes. Y a la v’ez q u i e iií 
más quien menOs no c^ie - 
riendose perdet ni ripio 
de la m i n i apocalipsis» 
que por fin ha hécho'^u. 
“reentree” en los luga
res donde el dañó ni so 
nota que, del mal el me
nos y de la tierra el go
rrino, digo no que deL 
mar el mero, digo, bueno' 
no digo más que me es
toy liando. Que el “Sky-
lab” ya está matérileri- 
lerile, en el fondo del 
mar que de él nunca, 
más se supo y que aguí! 
paz ,v después gloria.

En fin. que el suspén. 
se ha terminado y et 
mundo, de momento si
gue andando, así que a. 
buscar otra preocupa
ción que nos haga oKi-^ 
dar las malas palabras 
y peores modos del se
ñor Monzón, don Teles - ’

nal que nos tiene decía-"
rada.
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LA ONDA

Con Juan Francisco Fernández 

nuevo presidente de la Diputación GAN
CIERRES

¥

III El Ayuntamiento ha acordado el cierre de 
dos estabiecimie.itos hosteleros, “Xandro’s y “El 
nido de arte”, por no ajustarse a las ordenanzas 

con respecto a tas actividades molestas. El tema 
de los ruidos ya lo apuntamos hace algún tiemoo. 
tas denuncias del vecino que quiere dormir en 

paz tienen que oirse, porque es justo. Tan justo co
mo el derecho que el negocio discotequero, tien
de a sobrevivir. Sólo que las leyes están para cum
plirías. Eso es lo que quiere el Ayuntamiento. No 
es nada dei otro mundo. H En las mismas narices 
del periódico. El jardín (en la foto), que no hace, 
dos años, surgiera con la nueva ordenación de la 
plaza, ha quedado reducido a un estercolero. Ban
cos derrumbados, fuentes deterioradas, ártidies des
trozados y césped arrancado. La marabunta infantil 
—^y otra no tanto infantil—ha cambado por sus 
respetos. Estamos deseando poder coger en una 
fotografía a un poiicía municipal que se detenga 
medio minuto en el lugar. Así está, m D-iodoro Ca
norea podría tener prob-iemas con el Ayuntamie.nto 
si rompe ría tradición de prese.ntar ¿os carteles de 
la Feria después del día 15. Hay malestar e.n el 
Municipio—el plazo expira hoy, pero ya no ha
bría lugar para reuniones previas para ejercer ei 
posible veto—, porque aún no se sabe nada de 
nada. H Cien mil pesetas es la partioa del con
curso de adjudicación de explotación nublicitaria 
de ia Plaza de Toros, con unas condiciones esté
ticas plausibles, como, por ejemplo, la no fijación de 
carteles. El Ayuntamiento va por buen camino. 
Ill El lunes, ia Barriada del Carmen—calle del Car
men—tendrá su fiesta, punto de partida de lo que 
serán las próximas. El nrego de los vecinos ha si
do atendido rápidamente. Habrá “paloma” popular 
para todo el que se acerque a partir de las ocho 
de ta tarde. El aicaide estará ath. m Maribel, ia 
popular torera—le sobran más apelativos para co
nocería—se ha comprado un flamante "fAe-rcedes”. 
Por lo visto la cosa da para eso y para más. Me 
alegro.

Juan Francisco Fernández, 38 años, de Alcaraz, 
perito agrícola. Podía ser diplomático. No hubo forma 
de definiría en medio da la tormenta ideológica socia
lista,

—Todos pertenecemos al PSOE. Hay tensiones ló
gicas por el crecimiento del partido. Nosotros tenemos 
unas raíces en ese árbol y éstas son marxistas. Ahora 
bien, eso tampoco quiere decir nada. Lo que tenemos 
que hacer es crecer sin cortar las guías dei árbol.

Llegó al PSOE en octubre del año pasado. Y ayer 
mismo, a la presidencia efectiva de la Diputación de 
Albacete. Trabajaba en el 'Ministerio de Agricultura. No 
se le conocen ambiciones políticas.

—Ahora estoy aquí, porque el partido ouiere que 
esté aquí. Sí dentro de cuatro años, no voy a ser preciso 
en esté puesto, pues volveré a mi trabajo. No estoy aquí 
por mí mismo, ni tengo ambiciones poiíticas. Todavía 
no sé si he llegado a ser político o no. Somos piezas 
que hay que encajar en un momento determinado, en un 
servicio y ahí estamos.

Luce barba de progre. Le he visto hace unas noches 
en la discoteca de un hotel. Con él se empieza una nue
va etapa en la Diputación.

—Espero que sea una etapa de mayor fuerza, de 
mayor intensidad de trabajo, si cabe, aunque trabajar 
aquí se ha trabajado duro desde el primer momento.

Anda en mangas de camisa por el despacho. Con 
él están los parlamentaríos José Bono y Andrés J. Pi
cazo, los dos socialistas. Le pregunto sí vienen tam
bién los de UCD.

—Aquí estamos abiertos totalmente a su colabora
ción. Espero que vengan. Son buenos chicos.

En fin, Juan Francisco Fernández. Un hombre jo
ven, abierto, entregado y socialista. Un nuevo aire, en 
la cumbre del Gobierno de la provincia, tras el triunfo 
de la concordia entre PSOE, PCE y UCD.

—¿Pierdes dinero con este cargo?
—Sí. Ahora mismo sí. Pero lo que se trata es de vivir 

y vivir de acuerdo con el cargo que se está desempe
ñando.

iNO ESTOY AOEI POR MI 
MISMO, NI TENGO AMBICIONES 
POLITICAS, SOMOS PIEZAS 
QEE HAY OCE ENCAJAR

EN CN SERVICIOS

NUEVA ETAPA, 
NADIE PIERDE

—¿Se cree la transigen
cia de UCD hasta el punto 
en que no habrá nuevas 
fricciones.

—Lo que sí está claro 
es que en la Diputación 
hay tres fuerzas políticas y 
cada una tiene unos plan- 
teamientos y unas 
ideologías y a los que no 
vamos a- renunciar. Pero 
está claro que iodes los 
grupos, por encima de la 
política de partido, deben 
tender a hacer una políti
ca de Estado, una política 
para la provincia desde la 
provincia. En esa línea es 
donde nos debemos de mo
ver fundamentalmente.

—Hay una nueva etapa 
en la Dipu t a c i ó n, pero 
¿también hay otra en el 
PSOE? El acuerdo ha lle
gado con la nueva Ejecuti
va. ¿Hay una nueva línea 
política?

—Efectivamente hay una 
nueva etapa en la Diputa
ción. El PSOE se sigue 
moviendo en su línea nor
mal y habitual. El hecho 
de haber cedido no quiere 
decir que haya perdido, 
Greo que no deberíamos 
preguntamos quién ha ga
nado 0 perdido. En todo 
caso ha ganado la provin
cia de Albacete, porque se 
ha llegado a un grado de 
concordia interesante, 
necesario y p o s i t ivo. En 
función de esto tenemos 
que sentimos, todos satis
fechos,

—Hablábamos de la lí
nea del partido.

—La línea política del 
partido es una línea pro
gresista, socialista funda- 
m e n t a 1 m ente. Y eso no 
cambia. ¿Que hay nuevas 
caras, nuevas personas en 
la Ejecutiva? Esa es una 
cuestión lógica, de un re^ 
levo lógico. Ahora e s t a- 
mos todos aglutinados tra
bajando por la línea polí
tica del partido y en ser
vicio a la provincia y en 
servicio del país, que lo 
necesita.

—A pesar de lo que di 
ga, el PSOE aparece como 
generoso, cediendo te r r fi
no.

—Cuando se llega a es
tos pactos no hay que mi
rar hacia atrás. Hay que 
mirar hacia adelante. Ha 
ganado, como le digo, la 
provincia. Aparte de que 
todos pensemos, lógica- 
mente, que hemos perdido 
un poco. Pero no tiene la 
mayor importancia.

EL RIDICULO 
Y LA
CONCIENCIA 
TRANQLTLLA

—Estaban ustedes al

borde del ridículo. ¿No se 
sentían intranquilos de ca
ra a la calle? 1

—Aquí hay dos cosas. I 
Por una parte la labor I 
diaria, que se está liaciett-d| 
do continua. En ese senii-: 
do, todos los diputados, 
—-y la presidencia de Ia* 
Diputación está ti-anquilaj 
en el sentido de que se 
cubierto una etapa—- han' 
trabajado intensa m e n t p. i 
Por otra parte, sí, se es4 
taba intranquilo sobre la! 
imagen que se estaba dan ’ 
do hacia fuera. Intranquilo ; 
por los hechos que se pro .^ 
ducían en un momento de-
terminado dada la sitna-
ción que existía en esta 
Diputación en función de, 
una Ley de Elecciones Lo-’ 
cales y la aplicación de 
unas leyes del año cin-: 
cuenta. Había que salir, 
efectivamente de ese "im-. 
passe”. Pero, por otri 
parte teníamos la concien-, 
cia tranquila, aunque co-^ 
mo le digo, con cierto gn- 
do de inquietud.

EL ETERNO

PROBLEMA

DEL HOSPITAL

El miércoles, una repre
sentación de políticos al
bacetenses, entre los que
se encontraba Juan Fran*
cisco Fernández, visitaron 
al director general de 
Asistencia Sanitaria. Entre
los temas iba el controver- 
t i d o Hospital Provincial 
Contra lo que se ha dicho,
no hay nada claro.

—Da la i m p r esión de 
que tienen ustede-s la cO' 
sa resuelta y sólo han he- 
cho que apuntar ideas. 
¿Qué va a pasar si ningu
na se lleva a cabo?
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sea, que si no 
solución, el problema 
de ellos.

corresponde al Ministerio 
de Sanidad, aunque eso no 
quiere decir que no vaya
mos a hacer frente a nues
tros compromisos, como es 
el caso del Psiquiátrico. 
Si no hubiera solución, se
ría un problema de ellos. 
Porque lo que nos 
hemos encontrado es un 
edificio ahí cons fruido. . 
Eso más que una herencia 
es un legado. Su utilidad 
es la Sanidad. Pues eso 
debe entender el Ministe
rio responsable.

Lo lógico, al tornar po
sesión de un cargo es que 
se haga una declaración 
de buenas int e n^c i o n'e s. 
Juan Francisco Fernández 
también la hizo para LA 
VOZ DE ALBACETE.

‘■Htiad»
:ho,

—Quizás por proximidad 
de plan teamiento sea el 
problema sanitario. Pero 
de toda, la provincia- No 
sólo el tema del Hospital, 
que esta es una pieza más 
dentro de la Sanidad pro
vincial. Hay unos planfea-

^ una solución de este tipo,
¿e é” Pero lo que sí está claro

co-”' ^ Que la Diputación no
he-*,** puede poner en marcha un
eas. F* Hospital que cuesta del
igU'^^ ^^‘^^ de unos seiscientos

*** a ochocientas millones de

mientes y la política de la 
Diputación es exigir que 
se cumpla todo lo que hay 
previsto en el Mapa Sani- 
taric, incluso matizar e 
incidir más a fondo para 
dar solución, incluso a ni
vel de formación. Por eso

pintes: La

•uno de los puntos que 
planteábamos en Madrid, 
hace unos días, se refería 
a la cuestión de una pie
za o punto de partida pa
ra tener en un futuro una 
Facultad de Medicina-

¡Maria, la

sf9 de los 

O’Oniarca 

erra

—¿Y la infraestructura 
de los pueblos?

—Sí, este es otro terna 
preocupante, en todos, nues
tros pueblos. Una infraes
tructura que hay que cu
brir. Hay una gravísima 
deficiencia. Por eso se ha 
lanzado un presupuesto de 
1.008 millones de pese tas 
para lo que queda de año, 
presupuestos que se incre
mentarán en años poste- 
r i o r es. La política de la 
Diputación será cubrir al 
máximo esas necesidades 
primarias y luego ir sa
biendo en el escaló» de

CIA
—Y la comarca de Al

caraz, claro.

—Desde luego, y es lógi
co que la presidencia lo 
digra. Allí hay que cor
tar muchísima tela por
que prácticamente está to
do en el aire. Sólo hay 
unas declaraciones de bue
nas intenciones y éstas 
hay que plasma rías en 
hechos concretos. Otro te
ma es el de las Lagunas 
de Ruidera, donde vamos 
a actuar coordinadamente 
con la Administración del 
Estado. No hay que olvi
dar que el Gobierno de la 
provincia, como reconoce 
la Constitución, está en 
esta Diputación.

Buenas intenciones, des
de luego. El nuevo presi
dente quiere serio de to
dos, naturalmente. Y me lo 
remacha.

—El pensar que hay un 
presidente de un partido, 
de una ideología concreta, 
que pertenece al PSOE, 
eso es así y es un punto 
de origen, pero cuando se 
llega a una presidencia se 
es presidente de todos, es 
pretsidente de la Dip u t a- 
ción.

Compromiso*

escribe
Sebastián 
moreno

fotos
J. Moreno

necesidades para llegar a 
todas. ”

«Estábamos preocupados por la 
imagen que daba la Diputación 
hacia fuera, pero la conciencia

la teníamos tranquila; se 
estaba trabajando duro»

— No debe olvidar, aun
que esté al frente del Go
bierno de la provincia que 
el que gobierna el país es 
UCD.

—El Gobierno debe pen

sar que las elecciones se 
acabaron el 28 de abril y 
estamos a trece de julio. 
Ya es hora-de que nos ol
videmos de las elecciones 
pasadas y pensemos leja
nas las futuras. Tenemos

que hacer política de co
laboración. Si no serán ac
ciones aisladas, la idea de 
apuntamos tantos por 
apuntamos tan tog, y el 
perjudicado será siempre 
el pueblo.

entre los partidos

LA CAJA DE AHORROS:
NO SALDRA UN DURO FUERA

Cuando tocamos el 
tema de la Cajade Aho
rros y el bulo que cir
cula, con respecto a sí 
los capitalistas albace
tenses iban a retirar sus 
fondos de ella por el 
acceso de partidos de 
izquierdas a sus órga
nos de administración, 
el presidente, dijo que 
lo que se pretendía era, 
precisamente, potenciar 
al máximo el carácter 
albacetense de la enti
dad. “Lo que tenemos 
que planteamos —afir
mó— es que la Caja no 
Sea un intermediario fi
nanciero que coja fon
dos de aquí para inver
tirías en otras provin
cias. Vamos a hacer to
lo lo contrario. Eso no 
debe dar miedo a f^in- 
qún albacetense^’

K

Por otro lado, el di
putado José Bono, pre
sente en la entrevista, 
nos reveló algunos pun
tos claves, del compro

miso privado de las 
fuerzas políticas en tor
no a la Caja. “Hay un 
compromiso que obliga 
a todos los consejeros

designados por la Dipu
tación en el sentido si
guiente: Se comprome
ten a que no salga di
nero de la provincia, 
excepto aquel que ten
ga que suscribir deuda 
pública del Estado por 
obligación mediante 
ley. Segundo, que se de
mocratice el crédito, 
que haya una linea de
mocrática en cuanto a 
su concesión. Y otro 
punto concreto y espe
cifico: el crédito tendrá 
que beneficiar en pri
mer lugar a los peque
ños y medianos agricul
tores".

“Coji estos compromi
sos, que tienen que asu
mir todos los partidos, 
no creo que haya fun
damentos para tener
nos miedo".

Ó
 b
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FALLECE EL

HELLÍN

Empate a cero goles y protagonismo político
Sesión extraordinaria del Ayuntamiento Pleno

Sólo dos espectadores en j que le son necesarios y que.de las vivtendas por el Ayun-j una subvención de va 40 ó 
el púbitóó y una sesión que | hoy ocupan en el Ayunta-\ tamiento. Reducción en el > 50 ñor ciento.

i coste' de alquiler. I EI canrbio de la concesión
Solicitud de estación de-] de aguas potables a Hellín,; nal. 

puradora de aguas ■residua- como compensación a lasi 
les, con la pc^ bilidad de 1 aguas subterráneas del tras- /

comenzó media hora después ; miento, el reconocim'iento a
be la anunciada, bajo la pre
sidencia del alcalde, Víctor 
Serena Guirado, y con con-

los locales tales como las 
Casas de los Maestros y del 
Centro Rural de Higiene y su

Modificación del Plan da 
Ordenación U.bana.

Y contratación de perso-

Antonio Ruescas i

PADRE DE MASSIEL
MADRID. 13 (Efe).El pa

dre de Massiel y conocido 
manager, Emilio Santamaría 
Martín, ha fallecido esla ma- 
drugada en la clínica de la 
Concepción tras permanecer 
más de dos meses enfermo.

Emilio Santamaría ha sido 
manager de famosos cantan
tes y en la actualidad fo era 
de su hija, a la que había 
seguido desde sus comien
zos en la canción, y del con
junto Mocedades.

Esta manána. a las once, 
se celebró una misa en la 
capilla ardiente de la Clíni
ca diQ la Ccncepc'ón.

cejales que representaban 
dos fuerzas políticas ni-vela- 
das en número.

1 ACTAS
' DE LAS SESIONES 

ANTERIORES

conclusión de ofrecer los só
tanos de la planta de esíe 
edificio por un período de 
cinco años y que durante ese 
tiempo realicen las obras de 
la Comisaria'.

El concejal Orozco con- Recuerdos de una tarde
Se aprobaron tas actas, 

con objecciones a cargo de 
Moreno Rodas de hacer 
constar un 70 por ciento pa- 
»a la subida de las Ordenan
zas del Matadero y mercado 
y de Ferhéndez Jiménez, res
pecto a la inclusión de su 
ruego sobre aparcamiento de 
una ambulancia sanitaria.

' LA INCLUSION 
i DE OBRAS 
j EN EL PLAN
' PROVINCIAL

El .brésidente de la Comi
sión Municipal de U'banismo 
García Sánchez, da lectura 
al acta de la reunión tenida 
por la comisión, en la que 
se reflejan distintas mejoras 
y realizaciones a incluir en 
el mencionado plan y que 
vamos a enumerar.

El saneamiento de los ba
rrios de teso, denominados 
Graos, Bartolos y Bofos.

En pavimentaciones, una 
serie de calles de esta ciu
dad, tá'és come las del Mo
no. Santa Juana de Lesto- 
nac, teso, Atajadero, ■Pino, 
Cristo, Columnas, Travesía 
del Grupo de San Vicente y 
otras.

En alumbrado, el barrio, 
del Pino, la Estación, la za
ra del Castillo, Gruño San 
Vicente y Avenida de Gua
dalhorce y alumbrado púb'i- 
co eh la pedanía de Minas.

Red de agua de las calles 
Mueva y Cana ión.

Alcantarillado en Santa 
Bárbara, Cuevas y Pino.

Lonja y mercado de pro
ductos hortícolas.

U'’é obm adicional del 
marceen y la adquisic-ión de 
un esm/ión cisterna.

La S'Ola énumerac-ión de 
todas estas realizaciones su
pone una cifra elevadfeima y. 
se llega a una discusión que 
se prolongó durante'bastan
te tiC'mpo. sobre todo en el 
establecimiento de priorida
des. y ñor fin, se resuelve 
este asunto-con la determi
nación de las mismas de la 
siguiente forma: Saneamien
to. electricidad y pavimenta
ción.

MOCfON
DE LA ALCALDIA 
SOBRE LOCALES
PARA COMISARIA

' Y POLICIA
, NACIONAL

Tema po’ém’co. que dio 
p-meSpío con la ex?osción^ 
por él alcalde de I05 o'’o-ble- 
mas de insta'ación de dichas 
fur-zés del o-rden. la necesi
dad 9e que éí Ayurítámlén- 
to disponga de los focales 

testó a la nresidisncía no es
tar conforme con la moción, 
puesto que en lugar de ser 
del alcaide debería ser del 
pleno, lo que demuestra el 
protagonismo p 0 1 í t -ico de 
LIGO y que el alcaide no de
bería ser como tos alcaldes 
de antes,

Mo-rero Rodas d‘jo que el 
plazo de c-r&’ón fuera de dos 
años y la construcción en 
ese plazo.

García Sánchez, rogó a 
Orozco que en sus declara
ciones/ se concactrara enp 0»- 
biemas prácticos, sin parti
dos nf ídeciegías. No vamos 
a resolver las cosas con pro 
tagonismos polfticos.

Orozco vueNe a quejarse 
de esta forma de actuar de 
la cual hay que rendir cue.n- 
ta a los vecinos. El alcaide 
fe contesta que si las Comi
siones no funcionan el a'cal- 
de va a funcionar y dice que 
se someta £ votación nues
tra propuesta. Moreno Rodas 
le dice que aclare lo de la 
palabra “nuestra”. Si es de 
la Alcaldía o del partido de 
UCD. Se aclara que es de 
este partido y entonces ha
bría q-ue enfrentar la cues
tión entre dos grupos. j

Y así se vota, de un lado j 
los concejales de UCD con 1 
el alcalde y de otro los so-j 
cialistas y comunistas uni
dos. Los primeros plazo de 
cesión de cuatro años, los 
segundos de dos y coinci
den en los bajos dél Centro 
dé 'Higiene. Estós serán los 
locares.

Resultado empate a 10. 
Cero goles y quedé sobre la 
mesa es*e asunto para el 
próximo pleno.

ADJUDICACIONES» 
DE OBRAS
DE REFORMA
DE LAS OFICINAS 
MUNICIPALES 1

Se da lectura por e1 se
cretario de las tres pro-posi
ciones presentadas para la 
ejecución de estas obras y 
el pleno adjudica esta obra 
a la más ventajosa presenta
da por Jesús Morcillo More
no, por la cantidad de’ 
600 000 pesetas. j

Y finaliza esta ses'ón con 
un detallado ínfo me de la 
Alcaldía, de las gestiones 
reafizadas en materia de per
sonal y urbanismo.

Ante Obrrs Públicas y Ur- 
banis'mo, la solicitud de 
construcción de 200 vivien
das de ti.00 social, el Ayun
tamiento tend'á que of:ec€í’ 
fos solares; que pueden ubi- 
caree e-n determinados sitios 
de esta ciudad o núcleos ru
rales. Adjudricación posterior

A don Enrique Garcia Solana
He tenido la oportunidad, 

grata oportunidad, de co-1 
nocer a don Enrique Gao- j 
cía Solana por la feliz* 
aventura del primer premio j 
poético de este año en el] 
tV Concurso Literario del! 
Molino de ia Bella Quite-i 
ría.

El señor García Solana] 
es, como todos sabemos, i 
periodista, nacido en Mu
ñera, pueblo de la provin- ] 
cía de Albacete, provincia ¡ 
hermana de la mié, Ciudad j 
Bea!, por su orografía, cos
tumbres, folklore, cocina, • 
liarturas hermosas o infini
tas... AI señor García So
lana le falta ¡a luz física 
en los ojos, pero Dios le 
ha compensado con un ve
nero copioso e inagotable 
de luz espiritual que tiene 
que i:radiar, daj?, porque 
le sobra, para contagiar a 
cuantos tienen la ventura 
de contarse entre sus aire- 
gados y amigos. Ha esta
blecido, siendo el promo-í 
tor, de este concurso del] 
Molino de la Gella Quite-: 
ria, con generosidad no 
dineraria, que eso, más o' 
n-.enos, está ai alcance de 
cualquiera, sino de ofren
das anímicas que ya no es
tán tan al alcance de cual-t 
quiera, como í a cordiali
dad, ia bondad, la simpa
tía, la alegría contagiosa y 
sobre todo la sencillez.

El molino, edificación tí
pica de La Mancha, símbo
lo y testimonio de traba
jo, con fondo místico en la 
transformación de harina 
para hacer una de Ias es- 

COLEGIO SAN JOSE
ESPINARDO (Murcia)

Teléfonos; 83 01 27 y 83 16 87. •

INTERNADO para CHICOS y CHICAS
PLAZAS LIBRES:

E. G. B.
* BACHILLERATO* c. o. u.
MATRICULA: Meses de JULIO y 

AGOSTO.
Director: ANTONIO ROCAMORA

GAONA

pecios de la Eucaristía, es
tá —él lo tiene— poblado I 
de todos los aperos nece
sarios para e’ cultivo, cre
cimiento y recogida de ias 
especies vegetales que en 
La Mancha se dan; arados 
romanos, artesas de ama
sar pan, cribas, palas de 
madera para aventar el 
grano y separado del pol
vo que entorpece, lebrillos 
para hacer la “cuerva”, etc. 
Es un poeta más de esta 
Jergón que puebla a La 
Mancha, tanto con la plu
ma, el pincel o el barro, 
corttagiado dé la limpieza 
de horizontes que limitan 
esta comarca, haciendo 
perdurar estos enseres ar- 
cá.cos, ño obsoletos, de di
fícil fonética y adjetivo sin 
belleza. Es también un Ca
ballero Andante que ha sa
bido desterrar, a golpes de i 
sensií'I:11 ‘dad, los peyo:gtí- 
vcs adjetivos qué siempre 
han cesado sobré Lá Man
cha diciendo que era seca, 
árida, arisca, difícil, sin 
ternura, porque aunque 
aparentemente todo esto se 
aprecie en el primer con
tacto con sus gentes y sus 
campos, a la breve perma
nencia entre la tierra y las 
gentes, se notará una co
rríente. jugosa de entrega, 
de pasición de maro ex
tendida, y la resequez apa
rente pronto es desplazada 
por una fértil espiritua’i- 
tísd que anu'a todo criterio 
desfavorable. Producto de 
esta tierra dilatada es don 
Enrique García Sotana y él 
ha sabido extender, para 
dario, un fecundo venero

de esperanza, de Interés 
para ensalzar, en justicia, 
la belleza y ha creado és
te concurso nacional, sin 
pretender encuadrar a los 
poetas en parcelas temá
ticas, Imposibles de ubicar 
en el noble arte de las te
tras. El concurso no tiene 
galardones económicos pa
ra Jos vencedores, galardo
nes que vuelan, se consu
men, desaparecen, sino 
trofeos márs íntimos, más 
entrañable <, reflejados en 
objetos que se conserva
rán casi, casi con venera
ción, porque serán testimo
nio de una plasmación sen- 
«rb'e de la creación espi
ritual del autor. Después 
sin etiquetas que encorse
tan, se ofrece un ágape en 
el sentido más estricto de 
su semántica, y para todos 
los concurrentes, nara to
dos los hermanos, para to
dos a los que alienta un 
mismo latido y simpatía por 
4as letras, hay una comida 
típica, un plato de los que 
■pos'ibiemente estuviera en 
das bodas de Camacho El 
Rico, las “gachas de ma- 
taero”, con torreznos des
pués y seguido todo por 
una artesa.nía de ía co’-.'i- 
tería casera “los roJIe’es 
fritos”, generosos de azú
car, que el señor García 
Solana ofrece, confeccio

¡PISOS 216 m41 
en EL ALTOZANo”

(Edificio Banco Popular)
^ 4 Dormitorios principales.
5K 2 Baños completos.

Aseo de visitas y aseo de servicio 
Puertas principal y de servicio. 
Ascensor y montacargas.
5 Armarios empotrados totalmen-

. te vestidos.
PORTAL Y ESCALERAS DE MAR
MOL Y MADERAS NOBLES. TERRA

ZA. PARQUET. MOQUETA.
INFORMA:

s :«
 SK 
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IPÉRACIGNES INMOBILIARIAS 

Y EN EL PISO PILOTO

nadas con lumbre natural 
en fuego manchego, y ela
borados los manjares ed 
una casa que, en su sen
cillez, él denontina de Ba
silio El Pobre. Todo rega
do, y para que no flote la 
abundosa grasa, con vino 
bravo de la tierra. Este 
ágape de confraternidad 
con las letras se sirve ai 
amparo de la sombra re
frescante del molino, en
vuelto con un aire tonifi
cante que viene de lejos 
en la tarde luminosa, como 
muchas de tas de esla 
Mancha cervantina e inmor
tal, y sin más cubierto pa
ra vaciar las sartenes da 
su contenido apetitoso que 
pan humilde y artesano, y 
la navaja, artesanía prác
tica de esla provincia de 
A1 fo a c e te., que Federico 
García Lorca inmortalizó 
en uno de los romances del 
Romancero Gitano.

Quiero, desde aquí, y 
desde ahora felicitar al se
ñor García Solana por es
te escape de su sensibili
dad, de su gererosidad y 
de su buen hacer literario, 
rogándole me tenga como 
un directo e incondicional 
amigo.

Juan José MAROTO 
CAMACHO 

Valdepeñas, 10 de julio 
de 1979.

Abelardo Sánchez, 

Telefono 22 0148 

ALBACETE
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deportes
Jiveiiesfleportistas El almanseño Manuel Sáez, Campeón Prevíncsai de Cielisrao
JtÍjñ8Ba, en Almusaíes falencia), participaEá ea «1 Cam-

peonate de España de Cadetes Fondo en Carretera

Conformé está el de- 
Íi •'té, en todas sus ramas 

i<r> especialidades, ni que 
^ < ••ir- tiene que hay que 
< míiézar desde abajo, ini- 

.,<'’ahdó la Obra con ci- 
«nientos sólidos, fuertes y 
^ e'tíxl'a garantía. La pro-' 
/í<uocfón deportiva es de 
•.jcútal necesidad, todos los 
«xtepoí?tes precisan de sa- 
-x Ui nueva, de un más sa-

vista de todos.
Por eso mismo las Fe

deraciones han de pres
tar muy especial atención 
a las categorías inferio
res, vivero o cantera que 
hay que cuidar con el 
mayor celo y efectividad, 
con mucho mimo, Y en 
ese proceder es de resal
tar que vienen realizando 
algunas Federaciones, a 
través de sus Escuelas y 
clubs, prodigando prue
bas de promoción y ani
mando a los chavales a 
continuar en esa faceta 
de superación en su ca
minar deportivo., Gracias a 
esa labor Albacete cuen
ta con uxr buen plantel 
de chavales ciclistas den
tro de las categorías pe
queñas, no sólo en la ca
pital sino también en al-

mocoso” que pocos años
atrás acompañaba a su
hermano cuantió *

xmi y verdadero hacer 
•j: ortivo, d OTO ansiado

fle
co-

Hivimpldo en las altas es-
Jteras tanto en fútbol co
ímo en boxeo o ciclismo,' 
,r'ongam:oS' por coso, ya 
<nue en ese menester no 
iiaV pureza deportiva en 
f*asi ninguno de los de- 
ii-ortes, pues el que no co
pea renquea, mal que sé 
aviene acusando cada vez 
jm/v. y que está- bien a la

C. C. Almansa-S-kol, se 1 —¿Trabajas?
dispone a participar en el ! —Claro. So-y ebanista. 
Campeonato de España
de Cadetes, a celebFQTí —¿Llevas bien la -pre-
m añ ana en A1 m u s. afes 
(AZalencia). Pero antes <de 
esa importante prueba le

¡ hemos interviuvado

siendo aficionado de se
gunda, se desplazaba a 
Albacete con motivo de 
alguna carrera. Tal vez, 
por esa circunstanci-a, por 
vivir desde muy cerca 
este viril deporte, le picó 
el gusanillo ciclista a "Ma
nolo, flamante campeón 
provincial de cadetes, tí
tulo ganado muy recien
temente, con cretamente 
el pasado día uno, en la 
prueba que,, organizada 
por el C. C. El David, se 
desarrolló bajo un conti
nuo temporíU de lluvia.

Ahora el chico alman-

en
‘ ^^ hombre de .LA VOZ DE 
^®^’ i ALBACETE,

‘Sente temporada?
—No puedo queiarme. 

fíe tenido buenas aekia- 
clones y destacadas eiasl- 
ficacio^ies, intínso algún 
que otro triunfo.

acompañante, Fra ndseo 
Vicente, -el buen corredor 
de Villamalea.

—¿Tu próxima actua
ción?

—El domingo, si Dios- 
quiere, en el Campeojiato 
de España.

—Natural de Almansa, 
¿verdad?

—Si.

•¿Eüád?

—Como el de días pa
sados en la capital, ¿no?

—Me entusiasmó muctio 
quedar eampe^yn.

— ¿Viste la cosa fácil??
—Tan solo al final, ya 

a la entrada de AUyaeete,—Acabo de hacer- Icis 13 , , , .
añí«. La temporada pró- ^’“*‘’ ^^¡arme a mi

—¿Animado?
—Al máximo. Pero ten

ga en cuenta que allí es
tarán todos los mejores 
cadetes de España. ‘Casi 
un centenar de partid~ 
pautes.

—Suerte, Manolo.
OILIME

xima Áéré juvenil.
lifiáii

seno, que pertenece al ' desde-- luego.

—¿De veras te gusta eP 
ciclismo?

—Mucho, con loeurá.
—¿Mucho entrene?
—Las -horas que tengo 

libre, que no son muchas,

J 0 Y £ R1A
RELOJERIA

gunas localidades de la । 
provincia. Muchachos' que 1 
é m p e z a r on desde -muy 
abajo, en el “catón” ci
clista como alevines ó in
fantiles, y que ahora ya 
están un poquitín -más 
arriba por razones de [ 
edad pero también con la 
misma o más afición que 
cuando empezaron y. na
turalmente, con más ex
periencia.

Y ese es, precisamente, 
el caso del almansefío 
Manuel Sáez Ruano, un

JULIAN 
PARDO

PELETERO
Recomienda a su d i s t inguida 
clientela hagan sus reformas y 
arreglos a sus abrigos antes de
guardarlos. 
Compren sus 
te en fábrica 
la Asociación 
lotería.

abrígos directamen- 
con |a garantía de 
Empí cosaria! de Pe-

Fábrica en San Clemente (Cuen
ca), calle Nueva, núm, 6.

Teléfono 966-300167

Albacetense: 
oUSCRIBETE
A TU 
PERIODICO
Y RECIBELO 
EN TU
PROPIA CASA 
CADA 
MANAMA

Conforme dijimos...

El albacetense juan José Verdú 
ganó la carro de z41icaiiU ’ 

En segundo lugar, el vaienefano
Francisco Giner

Dijicios que JUan José Verdú Barbero había ga- '' 
nado la prueba -oídiste qué; ^jo-lá orgedzadóri - 
de la Unión Ciclo Moto Club, se celebró el dormn- 
go úMm-o en Alicante, en la que se ponía en dispu
ta el CatepeohálO ‘Regíófiál de áficiónadós' fondo 
en carretera. Y, efectivamente, el gran vencedor de 
esa importante carrera fue nuestro Verdú Barbero, 
primero en pisar la meta de llegada, - situada en la 
calle Teulada, tras brioso sprint con otros corredo
res, tales como Francisco- Giner, Creus, Sbotes, 
Muñoz Berbel, Marqués, etc.

Victoria •indiscutible ia del albacetense..qanande 
con claridad, como figura en la clasificación dada 
por la Prensa alicantina. Sin embargo, Ia “Telé"', 
emieión de Aitana, el martes, no fue 'veraz en su In
formación al decir que la carrera fue ganada per 
■Francisco Giner, s-lendo segundo Juan José Ve dó.

iOe eso nada, decimos nosotros. Ganador abso
luto, vol^vemos a repefir, el de Albacete. Y en el se
gundo puesto, el valenciano Francisco Giner, que 
precisamente por eso, por ser de la Federación Va
lenciana, se adjudicó el título de campeón regional, 
lEso, sí; pero lo otro, ■vencedor de la carrera, .'pri
mer clasificado, ni hablar. Ganó,, y muy bien por 
cierto, Juan José Verdú, de la 'Federación A.cace- 
teña.

Por consiguiente, quede clara la cosa, au'nque 
•nosotros no tenemos nada'que 'rectificas Lo dicho, 
o escrito, en principio es lo que vale. Digan lo que 
digan los valencianos, aunque, como en el caso 
presente, sea -por la pequeña pantalla. Los de la 
“tele” también suelen patinar...

O
 6 m

Ahora, directo en un cómodo autocar.

ALBACETE-IMADO
En modernos coches con aire acondicionado

HORARIOS
Salida Albacete 7 00 horas Salida Madrid 19 00 nor;¿s
Llegada Madrid 11,00 horas Llegada Albacete 23.0üJiordS

PÉi^y?_?L?Ly:ÉiÉS2_______
EN ALBACETE Estación de Rente
EN MADRID,____ Estación $ur de Autoboses.'
.Información y venta Teí (91)227 99' 27

ReServa de ida y vuelta.
¡con vertía anticipada hasta 30 días' 1 S I

FAJARDO
EXCLUSIVA
Reloj

liom GENEVE

Mayor, 4
ALBACETE

as5

.2022
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deportes
Asamblea nacional del fútbol español

El Albacete sigue encuadrado 
en el grupo de levante

ACTUALIDAD 
DEPORTIVA

Por CANDIDO Y JESUS

K^ADRID.—Hoy ha comenzado el pleno de la federación Española de Futbol, presidido ।
por Pab»o Porta, en un céntrico hotel madrileño. (Foto EFE)

de Tercera División, se 
aprobó por votación la 
propuesta de la Junta Di
rectiva de la Real Fede
ración de Fútbol. Por 
tanto, el Albacete Balom
pié queda encuadrado en 
el mismo grupo de la pa
sada temporada, es decir, 
en el de Levante.

GRUPO VI

Villarreal.
, Acero.

Mestalla.
Paterna.
Cuart.
Carcagente.
Alcira.
Olímpico.
Gandia.
ALBACETE BALOMPIE.
ALMANSA.
Villena.
Alcoyano.
Alicante.

MADRID, 13 (Efe).— 
La retransmisión de par
tidos por televisión espa
ñola, las relaciones entre 
la Federación Española

se crease el Comité Mun- porta, un hombre del 1 
dial-82, cuya presidencia fútbol. j
se dio a Raimundo Sa-

de Fútbol y la Agrupa
ción de Jugadores y el 
Mundial de España-.82, 
fueron los tres temas im
portantes que tocó Pablo 
Perta esta mañana en la 
presentación del Pleno 
del Fútbol Español, al que 
llamó el de la informa
ción.

Al referirse. a la re
transmisión de partidos 
por televisión española, i 
dijo que los presidentes 1 
de los clubs de Primera ¡ 
División tuvieron con la ! 
Federación tres reuniones
previas y que al final los 
equipos llegaron a lacón- 
elusión de que “la retrans- ! 
misión de partidos no' 
F'cducía beneficios al 
fútbol”, 1

Porta dijo que él tuvo j 
reuniones con los altos ' 
mandos de Televisión Es- i 
panela en las que infor
mó del clima que impera
ba entre los equipos del 
fútbol español, pero los 
directvios de televisión ■ 
“nó tomaron en conside- i 
ración la gravedad del te- ! 
ma y hasta el momento । 
no me han contestado 1 
nada”. j

Sobre el Mundial del 82 j 
Pablo Porta informó que 
tras terminar el Mundial 
de Argentina y estar Es
paña abocada a la orga- ' 
nización del próximo cer
tamen mundial, la Fede
ración Española de Fút
bol se dio cuenta de que 
no jkidia asumir sola la 
organización de un cam-
pecnato del mundo y que 
tenia que solicitar una 
colaboración con la Admi
nistración, esto hizo que

En cuanto a los grupos •

Español. 
Crevillente. 
Orihuela. 
Torreviejaí. 
Cartagena. 
Lorca.

>Í
..

I

• CONSEJO PROVINCIAL

Llegarán 
a alcanzar 

la condición 
de persona...

EL CHA 20, REUNION

Ef próximo día 20 del corriente, a las siete y 
media de ia tarde y en el salón de actos de la De
legación Provincial de Deportes, se reunirá el ple
no del Consejo Provincial de Deportes. El principal 
asunto a tratar en el orden del día será la presen
tación por parXe de las Federaciones que lo de
seen de >.as actividades deportivas a realizar en ia 
próxima Feria, especificando el lugar, ia fecha, la 
hora y la a-yuda económica de que disponen, para 
plartificar todas las competiciones que se vayan a 
celebrar.

.Una*cond'ición que la socjedacT 
¿ctuai aún r^iega al subnormal.
_^^_^ El ^efic¡ente*méñtal^profundó 

'*par^e llevár’tan sólo una vida vegetativa, 
pero incluso esta vida puede alcanzar un

Í’nivel de dignidad de la que hoy carece. ¿-
Dedicándoles una atención tem- 

. prana podrán en su proceso vital, verse'; 
j menos impedidos * No son.'^-en modo 
\ alguno, irrecuperables. Hoy existen téc- 
Í nicas, tanto educativas‘corno médicas, 

que permiten aumentar'su autonomía. 
. enseñándoles a valerse por sí mismos en 
! etapas graduales e inculcándoies habili- 

dades básicas que aurr^entan su confian- 
’za en sí mismos.^^¡á^iáwfii®‘**?’***^y''-7;
^^» Sólo en centros especializados es 

¡posible desarrollar esta imprescindible 
tarea Y carecen de ellos pese a tratarse 
de un colectivo limitado que no excede 
las 20 000 personas-Una mayoría de las ;

^cuales desprovista de ayuda, acaba en * 
f; instituciones-asilares, ai llegar a la edad.'; 
^¡^d^ta. faltos ya de cualquier^esperanzá.,*

^. Una sociedad se "mide por la ma- 
^er^n que trata a ^s seres más débiles. '

Y ellos precisan trato más cuida-: 
doso Que cualquier otro ser humano. •

• FUTBOL
CINCO MILLONES, EL TRASPASO DE CALVO 

0 WCAZO

El pasado día 15 de junio, el presidente del Al
bacete Balompié, aunque no decía la cantidad que 
ofrecía el Murcia por Picazo—un millón y u.t par- 
tico—,sí expresaba que el traspaso de éste o Cal
vo, valia cinco millones. De todos modos, tampoco 
estaría mal cuatro millones y la participación del 
equipo en el Trofeo Ciudad de Aibacete.

• FOOTING
¿PARA CUANDO?

Se habló hace algún tiempo de que se iba a 
realizar en el Parque de los Mártires un itinerario 
señatizado. para todos aquellos ciudadanos que 
quisieran practicar esa modi.adad que se ha puesto 
tan de moda úni.mamente, como es el footing. Tam
bién se dijo eje muy pronto iban a estar las seña
les 'ns'aiadas, pero nada hemos visto hasta ahora. 
Señores, os proyectos no son nada si no se po
nen en práctica.

• GIMNASIA

... si no se les niego 
ese derecho

LA FÉDE.RA3IC.N FiCE UN LOCAL a
La Federación Provincial de Gimnasia pide al 1 

Ayuntamiento un terreno para construir un gimnasio “ 
en el que sus federadas puedan practicar este de- ii 
po'rte duran-te dos horas diarias. No estaría mal que S 
este gimnasio fuera el que se quiere construir en--«1 íj' 
anexo de la futura piscina cubierta, en el que tanto T 
inte,'és Lene nuestro Ayuntamiento. |
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^Dámaso González fue ovacionado i 
ayer en Pamplona

TELEVISION ★ TELEVISION * TELEVISION ★

PAMPLONA. 13 (Efe).— 
: Séptima corrida de los "san- 
¿ines’'. Lleno hasta la 
bandera. Toros tfe María Isa- 

*i)el Ibarra de Domecq, gran
des, gazapones, andarines, 

poca fijeza en los enga- 
te y escasa fiereza.

•Dámaso González no se 

CALLEJERO 
OFICIAL de 

ALBACETE
De venta en todas las librerías

CHUMILLAS
MAQUINAS DE OPJCINA

. PROXIMA APERTURA
C/ COLVADO PIÑA, 3 (FRENTE CINE CARLOS III) 
TELEFONO PROVISIONAL: 22 66 65 ALBACETE

Caja de Ahorros Provincial Albacete

color para^ 
ingresos.

Por cada cinco mil ptaS de saldo , 
o de nuevo ingreso le entregaremos f 

üD número para paiticipar en este 1 
tubuloso so^eo de la Caja^

Cuantos más boletos más 
f>osiblli4j?4^ 4< quedarse comí 
un magnífico 26 pulgadas-color.

Informese en nuestras 
oficinas v suerte.

acopló con el primero. Esto
cada coría. (Palmas),

En el cuarto estuvo valien
te y voluntarioso. Breve con 
la espada. (Ovación).

Niño de la Capea, nada 
de particular en su primero 
al que mató rápido y sin 
apreturas. (Palmas).

Sus programas preferidos 
en la tele ya se emiten, casi 
todos, en color. Pór ello este año 

¿hemos organizado el sorteo 
cuj^í^con uh montón de televisores-color

¡En el otiro se mostró ani
moso, pero sin ligar los pa
ses, vulgar y trabajador. M-a- 
ta coa prontitud. (Ovación, 
oreja y vuelta).

Emilio Muñoz estocada. 
(Oreja). Y dos pinchazos, 
estocada y cuatro descabe
llos, en el sexto, perdiendo 
los trofeos. (Ofvación).

EL CORDOBES 
TOREARA 
DOS CORRIDAS 
ENLIMA

. LIMA, 13 (Efe).-r-El torero 
español Manuel Benítez "El 
Cordobés" toreará dos corri
das en Lima durante la Fe- 

. nía dei. "Señor de los Mila
gros" del próximo . octubre, 
se informó ayer en Lima.

Entre otros diestros espa
ñoles contratados para la 

1 tradicional Fe-la de Acho, se 
hallan José María Manzana
res y Sebastián Palomo Li
nares.

Se informó también que 
se está gesbonando la veni
da para octubre de otros 
matadores españoles.

PROGRAMA PARA HOY 
SABADO, 14 ' 

Matinal
12’45 Carla de ajuste: "Emi

lio Cao”.
13’00 Apertura y .presenta

ción.
18’01 Torneo.
14’00 Tiempo libre.

Sobremesa
14'30 El canto de un duro.
15'00 Noticias del sábado. 
15’30 Tarzán.

Tarde
16’05 Primera sesión: “Es

cuadrilla heroica”.'
17’45 Aplauso.
19’30 Erase una vez... El 

. hombre.

Noche
20’00 Los angeles de Char- 

lie.
21’00 Informe semanal.
,22'00 Noticias del sábado.
22'30 Sábado cine: "Un lu

ga.' en el sol".
LWimas noticias.
Buenas noches. 
Despedida y cierre.

SEGUNDO PROGRAMA

15’00 Carta de ajuste: “FoF 
klore gallego".

i 15’30 Presentación y avan
ces,

16’31 Novela: “David Cop- 
perfield".

17’00 El perro de Flandes.
17’30 Raíces.
18’00 Retransmisión deporti

va: Tenis, Copa Da
vis: Inglaterra-España.

19’30 La clave.
23'30 Buenas noches, 
23’33 Despedida y cierre.

DOMINGO, 15
Matinal

10’15 Carta de ajuste: 
“Francisco Cano”.

10’30 Apertura y presan- 
tación.

10’31 Hablamos.
11’00 Bi Día del Señor.
11’45 Gente joven.
12'30 Sobre el terreno; 

Copa Davis: Ingla
terra-España. 
Sobremesa

14’00 S.ete dias.
15’00 Noticias del do

mingo.
15’35 Clásicos f a m i lia

res: “La bella dur
miente dei bosque”.

Tarde
16’00 Fantástico.
19’30 Dick Turpin.

Noche
20’00 625 lineas.
21’00 Estrellas españolas 

de la ópera; “An
geles Gulin”.

22'00 Noticias del domin
go.

22’20 Escrito en Améri
ca.

23’20 ESI regreso del San
tes.

(X)’12 Ultimas noticias.
00’17 Buenas noches.
00’18 Despedida y cierre.

SEGUNDO PROGRAMA 
15’00 Carta de ajuste; 

“Percy”.
115'35 Presentac ión y 

avances.
1."'36 Pipi Calzaslargas.
16 05 Los paladines.
16'30 Earba Papá.
17’00 L?.s casos de Rock- 

ford,
18’00 Dibujos animados
18'30 Panorámica musi

cal.
19'00 Concierto.

20’00 Filmoteca TV: “Sil
bando en la oscuri
dad”.

21'50 La danza; “Mada- 

CARWERA DE ESPECTACBIOS
Empresa JOSE PEREZ GARCIA

Capítol
Teléfoa> 22 84 44

Continua desde las 5.30

“FUEGO”
Isabel Sarli y Alba Mugica
tPases. 5’30. 7’15, 9 y 10'45)

(Esta película está clasifi
cada con anagrama “S”).
(Autorizada para mayores 

de 18 años)

Gran Hotel
'Teléfono 21 36 40

CERRADO POR
VACACIONES

TEATRO CIRCO
1 Continua desde las 5.30 

PROGRAMA DOBLE 
«CHINATOWN» 

Jack Nicolson y Faye Dunaway 
Pa-ses: 5.30 y 9 - 

«CARRERA CON EL DIABLO»
Peter Fonda y Warren Oates 

Pases: 7.30 y 11
Mayores de 18 años

CINC GOYA
CLIMATIZADO C/. Torres Quevedo. 17

Teléfona: 22 92 60 - Empresa: Martínez Tercero, S.U

Continua desde las 5.30 
SENSACIONAL ESTRENO 

«CRIATURAS EN CELO»
Por Sascha Hehn y C. Bi¡d

Pases: 5.20. 7.15, 9 y 10.45
Esta película está clasificada con anagrama ."S". 

Se advierte al público que esta pelícuia por su te
mática o contenido pudiera herir la sensibilidad del 
espectado’r.
EXCLUSIVAMENTE PARA MAYORES DE 18 AÑOS

Cine CARLOS lii
CLIMATIZADO Collado Plñ^ 4

1 Continua desde las 5.30
GRANDIOSO PROGRAMA DOBLE

«EL TERRON DE AZUCAR»
Por Lana Turner y Geo-rge Chakiris

«DEMASIADO RIESGO PARA UN 
HOMBRE SOLO»

Por Giuliano Gema y Susan Scott ; , 
Pases; 7,15 y 10.45

AUTORIZADA PARA MAYORES DE 18 AÑOS

Cine GRAN PABELLON
(DE VERANO)

Días 13, 14 y 15 de julio

MARAVILLOSO MUNDO DE LOS HERMANOS 
GRIM

Pase: 10T5
LA REBELION DE LOS BUCANEROS

Charles Quiney
Pase: 11.30

Tolerada menores

me Linvob”.
22’30 A fondo.
23’30 Buenas noches.
23’33 Despedida y cierre.

Carretas
Teléfono 21 45 50

Continua desde las 5';1()
SOLO CUANDO DESEQ

Annie Belle y Anthony Steel 
(P^ses: 5’30, 7’15.-9 y 10'4^.;^ 
(Autorizada únicamente p^w 

ra mayores de 18 años)

Cervantes
: ’Teléfono 22 84 53

Continua desde las 5'30 
MAMA SANGRIENTA

Shekley Winterrs y R> beF# 
de Niro

(Pases; 5’30, 7’15. 9 y 10'45)^ 
(Autorizada únicamente pá< 

ra mayores de 18 años)

M.C.D.2022



Juan Francisco Fernández, presidente de la Diputación Provincia
La cosa estaba clara, 

pese a unos ciertos rumo- 
jres que se dejaron correr 
por la ciudad, de que en 
la parte del público, “al
guien” estaba dispuesto a 
dar el mitin. No hubo mi • 
,tin, y todo resultó ama
ble, cordial y, en especial, 
debidamente c o nsensua-
do.

En 
nor, 
Juan

los lugares de ho- 
el gobernador civil, 
José Barco, que por

la mañana fue invitado 
vía telefónica, y que des
de su sitio pudo escuchar, 
como el nuevo presidente 
de la Diputación, decía 
aquello de: “Firmeza que 
no será inflexibilidad ni 
dogmatism.o sino que se
rá trabajo y tesón para 
mantener bien alto el ar
ticulo 141 de la Constitu
ción Española, es decir, 
la Diputación tendrá en
comendado el gobieriio de 
¡a provincia". En otro lu
gar, el presidente salien
te, Estanislao Valero, con 
su sonotone puesto, se 
hallaba al lado del doc
tor Fedriani.

que dio su voto a Pedro fartor de la provincia. Es 
Romero— pronunciaron el '

1

mismo nombre: Juan 
Francisco Fernández, lo

I tamos toda la corpora- 
\ ción conv&ndda de Que,

cual quiere 
designación, 
mente fue 
ción.

A la hora

decir que la 
p r a c t i ca

pot aclama-

del compro-

1 íinicamente por la vía del 
acuerdo y la. buena vo
luntad, es como se puede 
sacar adelante la inmen-

saltar las diferencias en
tre los partidos represen
tados en esta casa que a 
conjugar aquello que de 
similar existe eritre am
bos''.

GOBERNAR
LA PROVINCIA
Luego de referirse a las 

diferencias habidas ante
riormente, añadió:

“Nos hernos referido al 
pasado, pero lo que inte
resa es el presente y el 
futuro de esta casa. No 
puedo abdicar de mi ideo
logía y tampoco debo. To
dos saben qué para mí es 
un honor llevar en el bol
sillo carnet del Partido 

i Socialista, pero quiero sig- 
\nificarles a la vez, que 
abrazar las ideas mante- 

^nidas durante cieri años 
y proclamadas por Pablo 
Iglesias no es ningún óbs-

la opinión de don Estanislao VjIq,

“ME HA PARECIDO U
ACTO
AI finalizar la 

presidente de la 
iero, que boy sí

ESTUPENDO'
sesión, nos acercamos al anM 
Corporación, don Estanislao fe 
llevaba el sonotone puesto-cosj

que no hizo habitual mente cuando ocupaba lapre. 
sidencia—, a quien todo el mundo felicitaba y sa
ludaba afectuosamente. f

—Me ha parecido un acto estupendo, fue lo pf-i 
mero que nos dijo. !

—(¿Qué le ha parecido el discurso del nue^J 
ipresidente?

—Muy bien.
'—¿N la referencia a su labor cuando usted otji 

paba ese puesto?
—Muy satisfactoria.
Al final se despediría de nosotros diciendo qm 

estaba muy contento. i

JURO Y PROMETO
La sesión extraordina * 

íia se inició poniendo de 
manifiesto la r e n u n c ia 
del anterior titular de la 
Corporación, ante la Jun
ta Electoral de Zona. Pa
ra ocupar su puesto de 
diputado, fue designado 
Juan Gómez Tomás, quien 
Inmediatamente leyó la 
fórmula protocolaria, por 
la que prometió cumplir 
con el cargo asignado.

miso de responsabilidad, 
el nuevo titular dijo: “Jti
ro y prometo...", para que 
no hayan dudas, y elevó 
el bastón de mando en un 
gesto de gratitud hacia 
sus compañeros de cor-
poración, y el público 
estaba en la sala.

PEDRO ROMERO 
VICEPRESIDENTE 
El primer decreto

que

pre-

DULCE 
UNANIMIDAD
Después de lo visto y

oído en aquella sala de 
sesiones, escuchar tanta 
unanimidad, de verdad
-que resultaba gozoso. Nos í

sidencial estaba a tono 
con las circunstancias; 
era para nombrar a su 
segundo. Por eso, y con 
arreglo a las facultades 
que le confiere el cargo, 
designó a Pedro Romero 
como vicepresidente, que, 
como en las anteriores 
ocasiones, llegó a su pues
to entre los aplausos ge
nerales de todas las per
sonas que llenaban el sa
lón de sesiones. El mila-

.táculo, al contrario, es el 
sa tarea de hacer tm Al- y^g^Qj. seguro de que pre- 
bacete —refiriéndose a ’a sidiré la Corporación in- 
provincia mejor. Yo ^Qj^^ando que reine la ar

monía, la serenidad y la

palabras sin decirles a sesión, Juan Franclí

po7idré de mi parte todo • 
lo que haya menester, pa- *

ustedes que los partidos 
a.quí representados han 
llegado a un acuerdo.

Fernández expresó em p 
palabras finales «1« ; 
de mutua colabom -

ra colaborar en la empre' 
sa".

firmeza: Firmeza que no 
¡será inflexibilidad ni dog-

PALABRAS
DEL PRESIDENTE

•estamos refiriendo al mo- 
jnento de la elección del 
cargo de presidente, que 
por cierto se hizo “in vo- 
«ce”, y por tanto pública, 
•cuestión ésta que trajo 
jsus más y sus menos en 
la primera ocasión. Todos 
-absolutamente todos 
—descontados los dos re

gro del consenso 
' aquellas situaciones

evitó 
de

bochorno que todos re
cordamos. Ahora todo fue, 
como decimos al princi
pio, más cordial, más ci
vilizado. El propio Pedro 
Remero nos lo recordaba, 
a la vez que añadia: 
“Bueno, no, esto no es wi

Antes de levantar la 
sesión, Juan Francisco 
Fernández pronunció las 
siguientes palabras:

“Señorías, a u taridades, 
público asistente:

Es la segunda vez que 
esta Diputación se reúne 
para elegir presidente 
desde las pasadas eleccio
nes municipales. No sería 
ocioso, referirme al perío
do anterior y hacerlo en 
primer lugar con pala
bras de afecto y cariño 
para quien ha sido nues
tro presidente durante 
esta etapa, dO7i Estanis
lao Valero Soriano. En 
no7nbre de todos le agra
dezco sus esfuerzos que 
nadie ignora que han si-

matismo sino que será 
trabajo y tesón para man
tener bien alto el artícu
lo 141 de la Constitución 
Española, es decir, la Di-

Acuerdo que no ha sido entre todos los que« 
fácil. A un acuerdo don- j ponen la CorporacIfe 
de todos hePn cedido algo Con anterioridad fe 1 
de sí 7niS7no y que, por conocer la composlcfe
desffracia, algunos ciuda
danos no entienden. To
dos hemos perdido, pero

putación provincial ten- I ha habido dos ganadoras 
drá encomendado el go- la democracia y la pro-
bierno de la provincia'

CITA A
SANTA TERESA
“Les aseguro que mi 

carácter me ha hecho ver 
a veces en soledad y 
sie7npre con preocupación 
la ausencia de entendi- 
7nie7ito entre los partidos 
aquí represe7itados. Pien
so como Santa Teresa de 
Avila que no es menester 
lamentarse ni indignarse, 
sino entenderseq.

vinda".
Antes de levantar la

i las Comisiones Inforc 
tivas, en lo que as , 
fulares se refiere y: 
miembros -designados'i; 
los partidos polítlcoi 

Eduardo CAM 
(Fotos: J. MoKK ■

COMPOSICION DE US COI 
SIONES INFORMATIVAS

presentantes c o monistas premio de consolación por 
¿ausentes de la sala y el ilo d,e la Alcaldía. Esto es 
propio Juan F r a n ci s co ' wzi puesto de trabajo en

La ausencia de dos comunistas

“No ha sido por desprecio a
esta Corporación” (Asterio leal)

do muchos, o por 
nos más de los 
bles".

“Durante esta

lo me- 
desea-

etapa
que ha sido difícil p trau - 
7nática, es posible que al
gunos ciudadanos hayan 
perdido parte de su espe
ranza en esta Corporación 
Provincial".

El comunista Asterio Leal, 
•que estuvo presente en la 
;sesión, nos informó al finali- 
.zar la misma, sobre la au- 
rsencia de los diputados de ; 
¡su partido, José María Ló- 
yez Ariza y Abelardo Mora.

“Su ausencia no lía sido I 
por desprecio a esta Cor
poración, ni mucho menos ; 
a su pres i d e n t e. López ^ 
Ariza se encuentra en Ma
drid haciendo unas oposi
cio nes de matemáticas, y 
Abelardo Mora se encuen
tra de vacaciones en Má
laga, no siendo necesaria 
su pres encía porque ya 
había acuerdo en la elec
ción; en dos sesiones que 
se celebraron, se trasladó 
expresamente, pero hoy no 

'' hacía falta”.

LOS SIMULACROS
j “He calificado de difí
cil esta etapa y creo que 
convendrán ustedes con
migo en que lo ha sido: 
se ha tenido que ostentar 
la presidencia sin tene'' 
concedidos los poderes que 
se hacen necesarios para 
tal cargo.-Personalmente 
he tenido que hacer el si- 
mulacro de presidir sin 
tener las prerrogativas 
para ello. Este ha sido el 
resultado de la insistente 
aplicación de una facul
tad que, ciertamente, es
tá recogida en una Ley 
taji imperfecta como ca
duca y a mi 7nodo de ver 
contraria al espíritu y a 
la letra de la Constitu- 
CÍÓ71 Española. Para el 
bien de las proviiicias y 
los municipios espero con 
deseo la supresión de la 
facultad de tutela en ma
nos de la Administración 
periférica del Estado. He 
calificado esta etapa de 
traumática. Y en verdad 
lo ha sido porque nos he
mos dedicado más a re-

NO A LA POLITICA í
ELECTORERA I
El nuevo presidente hi

zo mención a la necesidad 
de invertir adecuadamen
te, los tres mil millones 
de pesetas, en favor de los 
pueblos de la provincia. 
Y prosiguió: [

“Quizá algunos de los 
que 7ne escuchan abrí- ¡ 
guen la esperanza de que i 
la presidencia tratará, por 
las vías que todos cono- I 
cen y que yo no ignoro, | 
de facilitar la política 
electoral de algún parti
do; se equivocan grande
mente. Si como presiden
te realizara una política j 
partidista pueden estar । 
ustedes seguros de que no i 
cumpliría con los ideales • 
de mi partido. El presi- | 
dente tiene que ser de to- . 
dos y va a ser de todos , 
por dos razones. La pri- ¡ 
mera, por eficacia: sería ¡ 
imposible llegar a los ob- i 
jetivos señalados ante- j
riormente si diez diputa
dos del PSOE quisieran 
imponer su criterio de 
forma no democrática. La 
segunda razón es por per
sonal convencimiento de 
que un país moderno que 
está estrenatido democra
cia tiene que llevar a sus
hombres a hacer más hin- j 
capié en lo que les une
que en lo que les separa".

EL ACUERDO 
FELIZ

PERSONAL
Presidente, Angel 'Escribano Tébar, UCD.
Vocales, Manuel Vergara García, PSOE, y A'' 

tonio Vázquez Molina, UCD.
HACIENDA

Presidente, Manuel Vergara García, PSOE.
Vocales, Oaniel Requena Ruiz, PSOE; Eduatoi -• 

Núñez Nogales, UCD, y Ramón Fernández Ferw'' J- 
dez, UCD. '■

SANIDAD
Presidente, Virginio Sánchez Barberán, PSOí
Vocales, Francisco Segovia Solana, PSOE, 1 i. 

Antonio Vázquez Molina, UCD. .
SERVICIOS DOCENTES

Presidente, José María López Ariza, PCE. '' 
Vocales, Tomás Morcillo Cuenca, PSOE: Abel? 

do Mora López. PCE, y Ramón Fernández Fernán ^ 
dez, UCD.

COOPERACION CON AYUNTAMIENTOS
Presidente, Francisco Segovia Solana, PSOí
Vocales, Abelardo Mora López, PCE; José A ;’ 

García Gaspar Ruiz, UCD; Angel O.ozco Gómfi i 
PSOE, y Juan José Petrel Cano, UCD. s

PATRIMONIO
Presidente, Pedro Ruiz González, UCD. b 
Vocales, Juan Gómez Tomás, PSOE, y Jo aquí ,; 

Arnedo González, UCD. )
CAMINOS, VIAS Y OBRAS

Presidente, Vicente Tomás Garulet, UCQ.
Vocales, Manuel Vergara García, PSOE; Ff®’ 

cisco Juan Juárez Molina, UCD, y Juan Gómez 1®
más, PSOE.

SERVICIOS SOCIALES
Presidente, Angel Orozco Gómez, PSOE.
Vocales, Carmen Nohales Martínez, PSOE, y

cente Tomás Garulet, GOD.
SERVICIOS AGROPECUARIOS

Presidente, Juan José Gascón Moreno, UCÚ.
Vocales, Andrés García Martínez, PSOE, y J^ 

quln Arnedo González, UCD.

LA voz
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